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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 01 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo Sr. 

Secretário de Infraestrutura Municipal — Francisco Alves :te Araujo, 

solicitando a retificação do solo e da pavimentação em paralelepírfrgio na Rua 

Maceió, à altura do n°287, Bairro Tancredo Neves III. Considerando, 

Os moradores da região pedem a célere intervenção no trecho indicado, 

uma vez que está localizado ao lado de um canal (conforme Anexo I) e que 

durante o período chuvoso a movimentação de solo é ainda mais intensa. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Esta solicitação objetiva garantir a trafegabilidade e segurança para os 

moradores e veículos desta rua, haja vista que a situação apresentada é de risco 

iminente. Conforme relatos dos cidadãos, carros de empresas de serviço de 

saneamento já ficaram impossibilitados de trafegar no local, inviabilizando a 

realização de atividades. 

É válido salientar que a situação poderá se agravar conforme se aumenta 

o tempo de espera para tal intervenção. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 

EvanitGoiiçalves flóveira 
-V reador 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 02 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetei o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

construção de um abrigo na parada de ônibus na Rua Senhor do Bonfim, Bairro 

Tancredo Neves III (BTN III) 

JUSTIFICATIVA 

Os moradores demandam este serviço. 

A instalação de um abrigo nesta parada de ônibus é essencial, a ausência 

desta estrutura está expondo os usuários de transporte público dia-iamente as 

condições climáticas — seja sol ou chuva, e ainda faz com que estes aguardem o 

ônibus em total desconforto (Anexo I). 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de iveira 
-Ve 	a- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Anexo 1 _ Local atual em que os moradores aguardam o transporte 
coletivo. 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 03 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente — lvaldo Sales Nascimento Júnior, 

requeiro que seja feita a coleta dos lixos na Rua São Pedro, localizada no Bairro 

Cardeal Brandão Vilela . Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas acHinistrativas 

municipais, no que concerne à coleta do lixo, que a bastante tempo não vem 

acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos favorece a 

proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam a 

segurança e a saúde dos moradores. O lixo representa, hoje, uma grande 

ameaça à vida no Planeta pela sua quantidade, seus perigos tóxicos, destino e 

seu acondicionamento inadequado; 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, com a 

ausência de serviços adequados tornamrse propícios també in para a 

proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas oanças, tais 

como dengue, zika, chikungunya e febre amarela. 

Diante do exposto, requeiro que seja tomado providências quanto a coleta 

de lixo na localidade mencionada anteriormente. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de 'Janeiro de 2023. 

Evanilda Gon lves e Oliveira 
-Verea • ora- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 04 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente — lvaldo Sales Nascime:sto Júnior, 

requeiro que seja feita a coleta dos lixos na Rua Afonso Raimundo do 

Nascimento, localizada no Bairro Tancredo Neves 1. Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à coleta do lixo, que a bastante tempo não vem 

acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos favorece a 

proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam a 

segurança e a saúde dos moradores. O lixo representa, hoje, uma grande 

ameaça à vida no Planeta pela sua quantidade, seus perigos tóxico* destino e 

seu acondicionamento inadequado; 

Que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, com a 

ausência de serviços adequados tornam-se propícios também para a 

proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas doenças, tais 

como dengue, zika, chikungunya e febre amarela. 
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Evanilda Gon e Oliveira 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Diante do exposto, requeiro que seja tomado providências quorto a coleta 

de lixo na localidade mencionada anteriormente. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Janeiro de 2023. 

-Verea. •ra- 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 05 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetei o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente — lvaldo Sales Nascimento Júnior, 

requeiro que seja feita a limpeza e remoção do lixo que se encontra em um 

terreno ao lado do Novo Prédio da Univasf, localizado no Bairro Centenário. 

Considerando; 

Que a população da referida localidade, clama por medidas 

administrativas municipais, no que concerne à remoção do lixo, que a bastante 

tempo não vem acontecendo. Uma vez que. a vasta quantidade • ie resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública E ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 

Diante do exposto, requeiro que seja tomado providências quanto a 

limpeza e remoção de lixo na localidade mencionada anteriormente. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 11 de Janeiro de 2023. 

Evanilda Gon 
-Verea 

ves se Oliveira 
ora- 

t 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 09 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr.-

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

condução de "Caminhões Limpa Fossa" para realizarem o esgot:criento das 

fossas sépticas na invasão ao lado do Conjunto Habitacional Sargento Jaime, no 

Bairro BTN III . Considerando; 

Que essa demanda surge após o clamor dos munícipes, que alegaram 

existir em suas residências, fossas com a sua capacidade máxima de 

armazenamento atingida. Saliento que isso é um direito do ser humano ao 

saneamento básico, sendo um direito fundamental individual e da coletividade, 

além de serviço público essencial, previsto em Constituição. 

Esse serviço deverá ser realizado preventivamente, com elpboração de 

cronogramas, com datas preestabelecidas, para que a limpeza d.— unidades 

seja efetiva de forma organizada e contínua, garantindo a vida útil do sistema de 

tratamento. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança aos 

munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 

eira Eva i 	onçalve 
a/ eador 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paul- Afonso 

REQUERIMENTO N°. 12 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao,Ilmo. Sr. 

Secretário de Municipal de Saúde — Adonel Gomes de Sá Júnior, requeiro 

que seja disponibilizado um Profissional OdOntólogo para o PSF te Povoado 

Tigre. Considerando; 

Que essa solicitação é um pedido os munícipes, venho solicitar que 

seja disponibilizado um Profissional Odontólogo para atender as demandas da 

população no PSF do Povoado Tigre. Os moradores da localidade não dispõem 

de atendimento adequado, sendo necessário o deslocamento para outros 

bairros, dificultando assim o acesso ao atendimento básico de Saúde. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior 

segurança aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 14 J 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remete o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e :o Ilmo.Sr 

Secretário de Meio Ambiente - Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja feita limpeza e remoção de lixos localizada na Rua Padre Anchieta 14, 

Bairro Jardim Bahia. Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e maté; orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, ChikungunYa e febre amarela. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação 

Sala das Sessões, em 13 e 	eiro de 2023. 
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RESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 15 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr 

Secretário de Infraestrutura -Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

recuperação do asfalto na Rua Jardim Aeroporto, localizado no Bairro Jardim 

Aeroporto. Considerando; 

Que o asfalto se encontra desgastado e em péssimas condiç Ses, repleto 

de buracos ( em uma curva) que dificultam o tráfego, causam danos aos veículos 

e provocam acidentes ocasionando, portanto, não apenas prejuízos materiais 

como também risco á integridade física de quem por lá necessita transitar, 

evidenciado em imagem anexada. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAI 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 21 / 2023. 
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A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Sr. Secretário 

de Meio Ambiente - Ivaldo Sales Nasicmento Júnior, solicitando a instalação 

de Bueiros Ecológicos no município. 

JUSTIFICATIVA 

Iniciativas de conscientização são vitais para a transformação de hábitos e a 

educação ambiental, e precisam ser replicadas pelo pais. Mas é inacreditável que, com 

tanta informação disponível, ainda hoje se descarte resíduos nas ruas sem nehuma 

responsabilidade. 

O Projeto Bueiro Ecológico tem por objetivo não só ajudar a preservar o Rio São 

Francisco e seus afluentes, como também conscientizar a população a respeito do 

descarte de resíduos. A instalação do bueiro ecológico deve contemplar: cesto de metal 

para contenção de resíduos e sinalização especial (pintura externa) que chame atenção 

de quem passa por perto. O referido requerimento tem grande relevância para 

preservação do meio ambiente e também para mitigar alagamentos em periodos 

chuvosos. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 23 de janeiro de 2023. 

Evanilda Go çalves de 1 iveira 



APROVADO (A) NA SESSÃO N°  02/0 93  
DE óI o3i-..2jpoR  WADUJÀ-Ma  

VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C. M.IPA.  G  03 az?  

---‘:;;Ria;IRES 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 24 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presenteao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Sr. Secretário de 

Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, solicitando a recuperação da malha 

asfáltica de entrada e saida da ponte do PCTRAN. 

JUSTIFICATIVA 

O bom trafego de veículos requer além de sinalização vertical e horizontal, uma malha 

asfáltica de qualidade que possibilite o pleno funcionamento do trânsito. É perceptível na 

entrada e saída da ponte do PCTRAN, a existência de "buracos" grandes que causam 

inúmeros acidentes (através de desvios dos condutores) no referido local . 

Nestes termos, pede e espera aprovação 

Sala das Sessões, em 25 de Janeiro de 2023. 

Evanilda Go çalves de 	'eira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 26 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presenteao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Sr. Secretário de Agricultura 

e Aquicultura- Jandirson Campos Torres, solicitando abastecimento com carro 

pipa para o povoado Tigre. 

JUSTIFICATIVA 

Tendo em vista os grandes pedidos de carro pipa dos municipes do povoado 

tigre, por nao terem agua encanada, os mesmos nescecitam de água para consumo 

humano e animal. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 25 de Janeiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  27 12023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenárc, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presenteao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Sr. Secretário de Meio 

Ambiente - Ivaldo Sales Nasicmento Júnior, solicitando a limpeza e recolhimento 

de lixo/entulho da Rua José Bonifácio, próximo a casa 131 

JUSTIFICATIVA 

Iniciativas de conscientização são vitais para a transformação de hábitos e a 

educação ambiental, e precisam ser replicadas pelo país. Mas é inacreditável que, com 

tanta informação disponível, ainda hoje se descarte lixo/entulho nas ruas sem nehuma 

responsabilidade. 

Após ouvido as inúmeras manifestações da população relatando que o local se 

encontra com mal cheiro de animais mortos jogado no entulho, assim causando um 

mal contra a saúde . 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 
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	Sala das Sessões, em 25 de janeiro de 2023. 

Evanilda Go çalves e 1 iveira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 29 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presenteao Exmo. • 

Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Sr. Secretário de Meio 

Ambiente - Ivaldo Sales Nasicmento Júnior, solicitando a limpeza e recolhimento 

de lixo/entulho da margem do canal nos bairros BNH, Centenário e i'anoraMa. 

JUSTIFICATIVA 

Iniciativas de conscientização são vitais para a transformação de hábitos e a 

educação ambiental, e precisam ser replicadas pelo país. Mas é inacreditável que, com 

tanta informação disponível, ainda hoje se descarte lixo/entulho nas ruas sem nehuma 

responsabilidade. 

Após ouvido as inúmeras manifestações da população relatando que o local se 

encontra com mal cheiro, assim causando um Mal contra a saúde, trayendo para dentro 

de suas residências animais peçonhentos como: escorpião, cobra, aranhas dentre 

outros. 

Nestes termos, pede e espera aprovação 

Sala das Sessões, em 25 de janeiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 32 / 2023. 

  

  

  

          

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja feita a remoção de lixo e instalação de lixeira na Rua Doutor Manoel de 

Freitas n10, Bairro Centro. Considerando; 

Que o lixo representa, hoje, uma grande ameaça à vida no Haneta pela 

sua quantidade, seus perigos tóxicos, destino e seu acondicionamento 

inadequado, grande parte do material descartado é abandonado a céu aberto, 

em locais impróprios. O entulho ali depositado ocasiona a proliferação de animais 

peçonhentos, além de agredir o meio ambiente. Essa situação tem ocasionado 

transtornos aos moradores, bem como os munícipes que transitam pelo local. 

Evidenciada em imagem abaixo anexada. Solicito que seja tomada providências 

no sentido de proceder à limpeza da rua acima mencionado e que seja instalada 

lixeira nessa localidade, para assim evitar os. riscos que podem ser causados 

para a população. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 18 a - - neiro de 2023. 

Evanilda G çalve deV eira 
-V 	a- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Pata) Afonso 

REQUERIMENTO N°. 33 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilma. Sra. 

Secretária Municipal de Educação- Elza de Brito Alves Teixeira, requeiro 

informações sobre a aquisição de uniformes e kit escolar para os alunos da rede 

municipal, esclarecendo quais itens os integrarão, bem como a data orogramada 

para sua distribuição. Considerando; 

Que a obrigação da Administração em prover os meios adequados para 

garantir o desenvolvimento e a aprendizagem de todos os estudantes da Rede 

Municipal de Ensino. Tendo em vista que foi retomada as aulas presenciais da 

rede municipal de ensino de Paulo Afonso. Constando no Art. 1°O inciso VIII do 

art. 4° da Lei 9,394, de 20 de Dezembro de 1996, passa a viger com a seguinte 

redação: 

"Art.4° 	  

VIII- atendimento ao educando, em todas as etapas da educação básica, por 

meio de programas suplementares de material escolar e didático-escolar, 

uniforme, transporte, alimentação e assistência à saúde; 

Parágrafo único. O uniforme de que trata o inciso VIII deve incluir, além da 
vestimenta, o calçado adequado, conforme a idade do aluno" 

ATESTrOlp RECEBIMENTO PROT. 

EM  V2 J______Ls2e.---da 2021 

IL 

c va 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Ressalto que, com início das aulas presenciais, torna-se necez;sário que a 

Prefeitura Municipal faça a distribuição dos materiais escolares e doo uniformes 

aos alunos da rede municipal de ensino, já que a grande maioria destes 

estudantes é proveniente de famílias carentes que não possuem condições de 

adquirir tais materiais para seus filhos. Em virtude da aflição destas famílias 

quanto ao não recebimento, solicito as informações supracitadas. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 

Evani 	onçalves flhiveira 

-Ver 	a- 

g 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 34  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura— Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a substituição de lâmpada (em LED) queimada ou quebrada, na Avenida ACM, 

localizada no Bairro Centenário. Considerando; 

Que esse respectivo lugar vem sofrendo com a falta de iluminação 

pública, deixando os moradores preocupados com altos índices de assalto na 

cidade, evidenciada em imagens anexadas. O objetivo é atender a 

reivindicações de moradores da referida localidade e ainda melhorar o acesso 

às adjacentes. Saliento que a iluminação pública é um serviço básico e 

indispensável para atender às mínimas necessidades, garantindo tranquilidade 

e segurança à população. É evidente que providências urgentes p ecisam ser 

adotadas, para sanar os sérios inconvenientes causados à população devido a 

iluminação precária e ineficiente do local supracitado. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 1 de neiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 35  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

intervenções para melhoria no campo, localizado na Rua Rio Solimões, por trás 

da Delegacia Territorial de Paulo Afonso 18a  COORPIN, no Bairro BTN I, tais 

como: realocação das traves e nivelamento do terreno. Considerando, 

A demanda dos cidadãos daquela região, em especial, os que praticam 

atividades esportivas no local indicado, que alegam dificuldades para 

desempenharem as atividades e desfrutarem desse momento de lazer, devido 

às condições do local. 

Uma das traves está fixada muito próxima da via (conforme o Anexo I), 

colocando em risco tanto aqueles que praticam as atividades físicas quanto os 

que desejam acompanhar in loco as partidas. 

Diante da disponibilidade de espaço no terreno (anexo II), os munícipes 

solicitam a realocação dessas traves e o consequente nivelamento do terreno na 

extremidade oposta, para que assim sejam mantidas as dimensões originais do 

campo. Desta forma será possível que a comunidade usufrua deste espaço sem 

expor-se a qualquer risco. 

' 	
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Anexo II — Extremidade oposta do campo nota-se a disponibilidade 
de espaço para a readequação do mesmo. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 

nçalve 	iveira 
read a- 

Anexo I_ Vista lateral de uma das travedo campo,e possivd 
notar facilmente a proximidade com a via. 

4 



PROVADO(A)NASESSÁOW  0210  g  
PiEj261 03122POR 	  

VOTOS COMA 	  

MESA DA C.M.IPA. o6u23  ch2 R 

 

PRESIDENTE 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 40 I 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

substituição de lâmpadas (em LED) queimadas ou quebradas próximo à quadra 

do Povoado Tigre. Considerando; 

Que esta solicitação é uma demanda dos moradores, que ao notarem o 

funcionamento inadequado do equipamento ficaram temerosos enquanto à 

segurança pessoal e dos seus imóveis, evidenciada em foto anexada. O objetivo 

é atender a reivindicações de moradores da referida localidade e aini Ia melhorar 

acesso às adjacentes. Saliento que a iluminação pública é um serviço básico 

indispensável para atender às mínimas necessidades, garantindo tranquilidade 

segurança à população. É evidente que providências urgentes precisam ser 

adotadas, para sanar os sérios inconvenientes causados à população devido a 

iluminação precária e ineficiente do local supracitado 

Substanciada pelos fatos narrados pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 .: -neiro de 2023. 

Eva çalves 
-Ve eador 
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CÂMARA MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  41  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr 

Secretário de Meio Ambiente - Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja feita limpeza e remoção de lixos localizada na Rua Presidente Oliveira Brito 

(esquina com a Rua Dom Avelar Brandão Vilela), no Bairro Vila Nobre. 

Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 
Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 



Evani •a Go e 	ra 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 1 	neiro de 2023. 

-Ver 	a- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 42 / 2023 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo Sr. 

Secretário de Infraestrutura Municipal — Francisco Alves de Araujo, 

solicitando a requalificação das obras estruturantes de drenagem das águas 

pluviais no Bairro Tancredo Neves III. Considerando, 

Os diversos reclames dos munícipes da Avenida Estados Uridos e Rua 

Maceió, que relatam sofrer frequentemente com os danos e constrangimentos 

gerados durante os períodos de precipitação em nosso município, tais como: 

invasão e grande acúmulo de água nos terrenos, quem vem afetando as 

estruturas das residências (Anexo I), perda de diversos móveis (Anexo II), além 

de ficarem impossibilitados de acessar ao bairro. 

Além disso, conforme os relatos e vídeos apresentados, o canal localizado 

na Rua Maceió não suporta o grande volume de água, e sempre que há chuvas 

mais fortes transborda, observou-se também que o mesmo não possui qualquer 

tipo de segurança (ausências de guarda corpos - grades de proteção e tampas), 

inclusive já houveram casos em que animais e um morador foram arrastados 

para o interior do canal, sendo necessário a realização do resgate por 

transeuntes. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Ainda na Rua Maceió, no terreno localizado ao lado do n° 287, foi 

apontado por moradores como um ponto crítico, de grande acúmulo de água, 

fazendo-se necessário de forma urgente o direcionamento para o interior do 

canal. De forma paliativa, recomenda-se a instalação de 2 (duas) tubulações de 

200mm, instaladas de modo a dirimir o volume de água acumulado, enquanto 

obras de maior porte não forem iniciadas (Anexo III). 

Anexo III _ À esquerda maior ponto de acúmulo d'água apontado por moradores. À 
direita, projeção para instalação de 	'tubulações guias provisórias-  para águas 

pluviais. 

È válido ressaltar ainda que, de forma unanime, foi rel,tado pelos 

munícipes que as águas oriundas da tubulação que passa sob a Avenida 

Estados Unidos (Anexo IV) agravam as situações apresentadas neste 

requerimento, uma vez que desaguam diretamente nas vias e por consequência, 

sobrecarregam o volume do canal. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Anexo IV _ À esquerda: Tubulações que realizam o descarte nas vias. À direita: 
Invasão de água das chuvas e consequente acréscimo do volume d'água no canal. 

Diante do exposto é evidente que se trata de uma área de risco, com 

frequente acúmulo de água, sendo necessário, portanto, que o Executivo realize 

estudos e intervenha de forma célere, com obras de requalificação da 

infraestrutura local: ampliação do canal e instalação de dispositivos dt segurança 

(guarda corpos e tampas em concreto), evitando assim que novos desastres 

ocorram a esta comunidade. 

Saliento ainda que ações preventivas são fundamentais para mitigar 

danos e assegurar a vida e bem estar dos munícipes. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, e 	e Janeiro de 2023. 

Evani 	onçalveslflõhveira 
-V eador 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Anexo I _ esquerda: Em destaque, marca d'água nas paredes dos imóveis 
após a i nvasão d as águas pluviais, moradores tentam 'proteger móveis. À 
direita: Grande volume de água invadindo residências. 

Anexo II — Cómodos de alguns imóveis da Rua Maceió _ BTN III, 
tomados por água ; móveis comprometidos. Em destaque, nível 
d'água atingido no interior das residências durante a precipitação. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 45 12023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetei o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de lnfraestrutura - Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

substituição de postes danificados e braços de lâmpadas na Av. Centenário, 

Bairro Centenário. Considerando; 

Que esta solicitação é uma demanda dos moradores, que ao notarem o 

funcionamento inadequado do equipamento ficaram temerosos enquanto à 

segurança pessoal e dos seus imóveis, evidenciada em foto anexada. O objetivo 

é atender a reivindicações de moradores da referida localidade e ainda melhorar 

o acesso às adjacentes. Saliento que a iluminação pública é um serv ço básico e 

indispensável para atender às mínimas necessidades, garantindo tranquilidade 

e segurança à população. É evidente que providências urgentes precisam ser 

adotadas, para sanar os sérios inconvenientes causados à população devido a 

iluminação precária e ineficiente do local supracitado 

Substanciada pelos fatos narrados pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO1'TS0 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 46 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

pavimentação em asfalto na Travessa Adauto Floriano dos Santos, Bairro 

Siriema I. Considerando; 

A dificuldade que os moradores tem enfrentado na rua acima mencionado, 

uma vez que se encontra em estado de má conservação, devido co processo 

natural causado pelas chuvas, além de prejudicarem o trânsito dos veículos, 

oferecem riscos diários de acidentes a transeuntes e moradores locais, 

evidenciado em imagens anexadas. Uma vez realizada essa obra de 

infraestrutura, serão beneficiados todos que por ali transitam. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de 	eira 
-Ve ad 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 48 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de lnfraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

pavimentação em asfalto na Rua Santa Mônica, Bairro Tropical. Cor3iderando; 

A dificuldade que os moradores tem enfrentado na rua acima hiencionado, 

uma vez que se encontra em estado de má conservação, devido ao processo 

natural causado pelas chuvas, além de prejudicarem o trânsito dos veículos, 

oferecem riscos diários de acidentes a transeuntes e moradores locais, 

evidenciado em imagens anexadas. Uma vez realizada essa obra de 

infraestrutura, serão beneficiados todos que por ali transitam. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de 	eira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 49  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

recuperação da estrada vicinal no Alto do Araticum. Considerando; 

Que é de extrema importância e de necessidade de todos a recuperação 

da estrada vicinal. Pois se encontra em situação precária, sem manutenção há 

muito tempo e em situação extremamente perigosa colocando em risco eminente 

de acidentes os seus usuários, além do aumento de custo com manutenção dos 

veículos, principalmente dos produtores rurais. Uma vez realizada essa obra de 

infraestrutura, serão beneficiados todos que por ali transitam. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de veira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 53 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

providências na revitalização do campo de futebol do Bairro Celidone de Deus. 

Considerando; 

Que essa solicitação é uma demanda da população, onde pedem que seja 

realizada a recuperação do campo de futebol. O campo de futebol é uma forma 

de incentivar a prática de esportes aos moradores, permitindo que eles ocupem 

sua mente esportivamente. Com  essa revitalização do campo, ele voltará a ser 

um bem comum dos munícipes e poderá ser usado para práticas de esportes 

amistosos, ou até mesmo competições entre os moradores da região. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paul,) Afonso 

REQUERIMENTO N°. 55 / 20 23. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araúj.), requeiro 

revitalização e reforma do abrigo de parada de ônibus da Rua Cruzeiro do Sul, 

Bairro Oliveira Brito. Considerando; 

Que grande parte da população utiliza o serviço de transporte coletivo 

urbano, sendo que muitos são idosos, crianças e gestantes que ficam 

aguardando nos pontos de parada de ônibus. 

O ponto de parada de ônibus apresenta uma estrutura danificada, 

necessitando prioritariamente da substituição do assento. Composto em 

estrutura metálica e exposto as intempéries, o abrigo apresenta corrosão e 

ferrugem, principalmente no assento, expondo diariamente os tisuários do 

transporte público a incidentes que podem trazer consequências significativas. 
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É de suma importância que seja feita uma reforma no Ponto de ônibus 

acima mencionado, essa reforma proporcionara um pouco de conforto e 

comodidade aos usuários do transporte coletivo urbano de nossa cidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paul() Afonso 

REQUERIMENTO N°. 56 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, !Imo. Sr. Secretário 

de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a recuperação da 

Lavanderia comunitária (na parte externa), localizada na Rua Recanto Feliz. 

Considerando; 

Que se encontra com estrutura danificada (conforme fotos em anexo), em 

condições precárias, necessitando do trabalho de recuperação. Essa recuperação 

é de extrema importância, com regularização de todo o asfalto (com a construção 

de 1(um) quebra mola), estará assim atingindo os anseios de todos os moradores 

daquela localidade, trazendo assim uma qualidade de vida melhor. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 

Evani a Go 	 veira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 58 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Administração — Cleston Andrade Cavalcante, 

solicitando providencias urgente no sentido de executar a manutenção de pintura 

das faixas de pedestre do PCTRAN.Considerando; 

Que esse perímetro é de intenso tráfego de veículos e pessoas para que 

fiquem mais visíveis aos pedestres e motoristas. A mesma encontra-se 

praticamente apagada pelo uso e tráfego intenso dos veículos, o que sobretudo, 

durante a noite traz ainda mais preocupação aos usuários. Essa propositura tem 

como objetivo proporcionar melhores condições de tráfego nesse trecho que é 

bastante movimentado. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE _ And° AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  60'  2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenàiiio, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro que seja 

feita a recuperação da Calçada em frente ao Centro de Especialidades no Bairro 

BTN 2. Considerando; 

Que essa solicitação é uma demanda da população, onde pedem que seja 

realizada a recuperação da Calçada. A calçada encontra-se em situação precária 

(evidenciado em imagens anexadas), trazendo desconforto e inseç;urança aos 

pedestres em geral e aos portadores de deficiência física e/ou corri inabilidade 

reduzida, em particular. Uma avaliação preliminar deste ambiente oferecido aos 

pedestres indica que grande parte é imprópria para circulação, seja pela 

inadequação do projeto e construção, pela manutenção deficiente, pelas 

características naturais do terreno ou pela existência de obstáculos. A ausência 

de calçadas adequadamente pavimentadas interfere na mobilidade de pessoas 

com as mais variadas limitações. Superfícies desniveladas, lixo, vegetação e 

guias sem rebaixamento, muitas vezes forçam as pessoas a usar o leito da rua, 

o que aumenta sua vulnerabilidade. Para a circulação de pessoas sem 

problemas de locomoção algumas características 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

físicas das calçadas podem passar despercebidas ou serem facilmente 

superadas, mas para os usuários que possuem alguma restrição de 

deslocamento, tais características podem se tornar verdadeiros obstáculos, 

acabando por segregar e descriminar esses usuários, negando-lhes a 

possibilidade de utilizar os espaços públicos. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 	'ro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No.  64  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Junior, 

requeiro providências quanto a buracos na Rua A e aos esgotos, que se 

encontram a céu aberto na Rua A e no Bloco 8, localizado no Residencial 

Josefino Teixeira I e Il. Considerando; 

Que o esgoto que sai das residências, na maioria das vezes só vive 

estourado e escorre a céu aberto, acumulando grande número de insetos e 

exalando mau cheiro, evidenciada em imagem anexada. Podendo se tornar um 

criadouro de insetos e animais peçonhentos (escorpiões, cobras, ratos e baratas) 

e do Aedes Aegypfi (mosquito do dengue). Esse transtorno vem sendo recorrente 

prejudicando assim os moradores. Para sanar o risco à saúde da população 

moradora desta região, uma medida de saneamento básico faz-se urgente e 

necessária. Salientando que a dificuldade que os moradores tem enfrentado na 

Rua acima mencionado, uma vez que sé encontra em esta do de má 

conservação, devido ao processo natural causado pelas chuvas, além de 

prejudicarem o trânsito dos veículos, oferecem riscos diários de acidentes a 

transeuntes e moradores locais, evidenciado em imagens anexadas. Uma vez 

realizada essa obra de infraestrutura, serão beneficiados todos que por ali 

transitam. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sess s, em 13 	eiro de 2023. 

Evanilda G nçalv de iveira 

-Vereadora- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 65 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. 

Secretário de lnfraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

providências na revitalização do campo de futebol na Rua Cruzeiro do Sul, 

Bairro Oliveira Brito. Considerando; 

Que essa solicitação é uma demanda da população, onde pedem que seja 

realizada a recuperação do campo de futebol, evidenciada em imagem anexada. 

O campo de futebol é uma forma de incentivar a prática de esportes aos 

moradores, permitindo que eles ocupem sua mente esportivamente. Com  essa 

revitalização do campo, ele voltará a ser um bem comum dos munícipes e poderá 

ser usado para práticas de esportes amistosos, ou até mesmo competições entre 

os moradores da região. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 66 2023 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o i-llenário, vem ná 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr Secretário de 

Meio Ambiente - lvaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que seja feita limpeza e 

remoção de lixos localizada na Rua Riacho Seco N° 100 BTN 2. Considerando; 	• 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas municipais, 

no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa limpeza não vem 

acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos favorece a proliferação .'de 

animais peçonhentos que, invariavelmente, ,ameaçam a segurar-,:a e a saúde dos 

moradores, evidenciado em imagens anexadas. Considerando que ambientes como 

estes, repletos de lixo e matéria orgânica, com a ausência de serviços de limpeza 

adequados tornam-se propícios também para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, 

que é o vetor de diversas doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre 

amarela. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à 

população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, torna-se basilar que 

além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam adotadas medidas preventivas, 

que impeçam novos descartes inadequados nesta localidade. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Sala das Sessões em 13 de Janeiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 71 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de lnfraestrutura— Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

Construção de lombadas (Quebra-molas) na Rua Consolação, no Bairro Fazenda 

Chesf.Considerando; 

A solicitação de moradores da Rua Consolação que seja implantado a 

colocação de quebra-molas nessa localidade com o intuito de reduzir a velocidade 

dos veículos, proporcionando maior segurança aos moradores daq Jela região. 

Muitas crianças e adolescentes transitam por essa localidade, correndo riscos 

sérios de atropelamento, devido o fluxo intenso de veículos com velocidade acima 

do permitido. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 78  /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura — Jandirscn Campos 

Torres, requeiro o abastecimento de água por carro pipa, no Povoado Nambebe. 

Considerando; 

Que esta solicitação é uma demanda dos moradores, que se encontram 

com o abastecimento de água potável. Foi informado que a algum tempo não foi 

enviado um carro pipa para este povoado, dificultando a vida dos cidadãos 

fazendo assim com que os moradores necessitem fazer a compra de água para 

atender o seu consumo de maior necessidade, já que a água é um bem essencial 

de extrema necessidade na rotina de todos. O acesso à água potável e ao 

saneamento básico é um direito humano essencial, conforme dec!arado pela 

Assembleia Geral da Organização das Nações Unidas (ONU) em 2016. A 

decisão espelha a preocupação com a situação de quase 900 milhões de 

pessoas em todo o mundo sem acesso a fontes de água limpa. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 13 de Janeiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  80  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr 

Secretário de Meio Ambiente - Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja feita limpeza e remoção de lixos localizada na Rua Campo Grande, em 

frente a quadra, localizada no Bairro Perpétuo Socorro. Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagem anexada. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 82/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

que seja feita a revitalização do espaço localizado na Rua Arcoverde, localizada 

no Bairro BTN 3. Considerando; 

Que o local se encontra sem as devidas manutenções (evidenciada em imagem 

anexada), a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à população, 

estando diretamente ligada à saúde pública e ambiental. A revitalização deverá 

contemplar mobiliário urbano (bancos, lixeiras) bem como uma iluminação 

apropriada para o local; pintura dos meios-fios; substituição da areia e 

paisagismo, no sentido de proporcionar o embelezamento do espaço e 

consequentemente, a melhoria da qualidade de vida da população 

As demandas solicitadas fazem parte dos serviços inseridos no 

saneamento básico e irão garantir à população melhor qualidade de vida. 

.Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de iveira 
- Ver 	ora- 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 94 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e vi. limo. Sr. 

Gerente Regional da Embasa- Zorobabel Paiva Nunes Filho, requeiro que 

seja tomado as providências quanto aos bueiros entupidos na Rua Califórnia, no 

Bairro Amaury Menezes-BNH. Considerando; 

Que os moradores da Rua Califórnia, Bairro Amaury Menezes — BNH, 

casas de números 11C, 12C,13C e 14C, relatam que vêm sofrendo alguns 

transtornos em relação a obra de esgotamento sanitário realizada na rua 

Califórnia que desde que foi concluida causa problemas às supracitadas 

moradias. Há de se ressaltar que antes da referida obra havia acúmulo de água 

nestas casas haja vista estarem localizadas numa parte mais baixa da rua, mas 

se dava somente à época de chuvas mais fortes que revertia somente água 

pluvial. 

4.a.~.•••••••=nrma 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Após a conclusão da obra em questão, quando a EMBASA efetivou 

ligações da rede de esgoto da rua Califórnia, o problema piorou, pois, além de 

reverter águas da chuva, reverte também água poluída de esgoto. O que antes 

só acontecia em épocas de chuvas muito fortes, após a obra passou a acontecer 

com qualquer chuva e, às vezes, até sem ela. 

Essa situação vem trazendo além de dificuldades de locomoção- já que 

forma uma poça de água suja e parada em frente das casas- problemas de 

saúde, pois há o transbordamento dos bueiros e invasão destas águas poluídas 

de esgoto ao interior das residências trazendo muitos transtornos materiais, sem 

contar no dano maior à saúde. 

A EMBASA foi chamada a analisar a situação e enviou um engenheiro ao 

local que informou aos moradores que nada poderia fazer já que se tratava de 

uma questão estrutural da rede que antes foi construída pela prefeitura e que não 

estava suportando a vazão da água após a execução da obra em comento. 

Já a prefeitura informa que a competência para solução do problema é da 

EMBASA por ser a responsável pelo redimensionamento da rede de esgoto. 

Essa situação já dura mais de quatro anos e o ônus do cret cimento da 

rede de esgoto e consequente transbordamento das águas é suportado pela 

parte mais vulnerável, os moradores. Nestes períodos de alagamentos 

decorrentes do volume de água, o desespero é tão grande que um morador (de 

idade) vai de bueiro em bueiro na rua tentar sozinho desobstruí-los. 

Vale ressaltar que o problema pode piorar ainda mais, uma vez que na rua 

Califórnia está em fase de construção um grande empreendimento imobiliário 

(um prédio de 18 andares), que poderá sobrecarregar ainda mais o sistema de 

esgotos trazendo ainda mais dificuldades a esses moradores. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Diante do que foi exposto requeiro a tomada das providências necessárias 

para que a EMBASA e a prefeitura possam garantir um adequado saneamento 

básico através de serviços que proporcionem a infraestrutura necessária à 

solução das deficiências denunciadas e o redimensionamento da rede de 

esgotamento sanitário haja vista ser um problema social relevante que atinge 

direitos coletivos. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
-Ve ad 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  9  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. Secretário 

Municipal de Meio Ambiente - lvaldo Sales Nascimento Junior, requeiro 

providências quanto ao esgoto, que se encontra a céu aberto, localizado na Rua 

Caruaru, Bairro Cleriston Andrade(por trás da Pousada Tropical). Considerando; 

Que o esgoto que sai das residências escorre a céu aberto, acumulando grande 

número de insetos e exalando mau cheiro, evidenciada em imagens anexadas. 

Podendo se tornar um criadouro de insetos e animais peçonhentos (escorpiões, 

cobras, ratos e baratas) e do Aedes Aegypti (mosquito do dengue). Esse transtorno 

vem sendo recorrente prejudicando assim os moradores. Para sanar o risco à 

saúde da população moradora desta região, uma medida de saneamento básico 

faz-se urgente e necessária. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança aos 

munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 98 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr 

Secretário de Meio Ambiente - lvaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja feita limpeza e remoção de lixos localizada na Rua Araci, Bairro Barroca 

(por trás da casa 59). Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 aetévereiro de 2023. 

Evanil a Govalves be •ti -ira 

-Veadora- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 133 12023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura- Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

construção de uma creche no Bairro Centro. Considerando; 

Que a Construção de uma creche se faz necessário para atenJer crianças 

nos primeiros anos de vida, e dar suporte ás mães de famílias que precisam 

trabalhar fora de casa para sustentar seus filhos, proporcionando assim uma 

melhor qualidade de vida das famílias, desta forma estaremos atendendo a um 

pedido de toda sociedade. Sabendo que é um direito constitucional o direito a 

creche, e que os alunos sejam matriculados em instituições de ensino, perto de 

seu domicilio, como consta no caput do art. 4o da Lei no 9.394, de 20 de 

dezembro de 1996, passa a vigorar acrescido do seguinte inciso X: 

Art.4o 	  

	 X - Vaga na escola pública de educação infantil ou de ensino f..,ridamental 

mais próxima de sua residência a toda criança a partir do dia em que completar 

4 (quatro) anos de idade. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 155 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao,Ilmo. Sr. 

Secretário de Municipal de Saúde — Adonel Gomes de Sá Júnior, requeiro 

que seja disponibilizado um Profissional Odontólogo para o PSF do Povoado 

Tigre. Considerando; 

Que essa solicitação é um pedido os munícipes, venho solicitar que 

seja disponibilizado um Profissional Odontólogo para atender as demandas da 

população no PSF do Povoado Tigre. Os moradores da localidade não dispõem 

de atendimento adequado, sendo necessário o deslocamento para outros 

bairros, dificultando assim o acesso ao atendimento básico de Saúde. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior 

segurança aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 159 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presenteao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Sr. Secrtário de Meio 

Ambiente - Ivaldo Sales Nasicmento Júnior, solicitando a a rcqualificação do 

esgoto da rua Barão do Rio Branco em frente a casa 9, proximo a movelaria de Mário. 

Após ouvido as inúmeras manifestações da população relatando que o local se 

encontra com mal cheiro de animais mortos jogado no entulho, assim causando um 

mal contra a saúde . 

Nestes termos, pede e espera aprovação 

Sala das Sessões, em 02 de Fevereiro de 2023. 

 

Evanilda Go çalves e Seira 
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PRESDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paul._ Afonso 

REQUERIMENTO N°. 253 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimerto Júnior e 

ao Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco Alves ie Araújo, 

requeiro a imediata instalação da rede de esgoto e saneamento básico, e a 

construção de calçamento na Rua da Tapera, localizada no Povoado Riacho . 

Considerando; 

Que é um clamor frequente dos munícipes desta localidade, que continuam 

tendo o seu direito, garantido pela Constituição Federal e instituído pela Lei n° 

11444/2007, negligenciados. Sabe-se que a plena oferta de saneamento básico 

à comunidade contribui e impacta positivamente na saúde, na educação, no meio 

ambiente e na economia. 

A dificuldade que os moradores têm enfrentado nas ruas, -;Je afeta a 

qualidade de vida de parte dos moradores, principalmente daqueles que residem 

nas ruas desprovidas de calçamento. Além da poeira, os moradores são vítimas 

da falta de infraestrutura para o tráfego de automóveis e transeuntes. Por isso 

reforço a necessidade da continuação da pavimentação asfáltica na rua acima 
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mencionada. Uma vez realizada essa obra de infraestrutura, serão beneficiados 

todos que por ali transitam. 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Desta forma, convicta que o principal interessado em atender e garantir os 

direitos do cidadão deve ser o Poder Executivo, e contribuindo nas melhorias dos 

serviços prestados pelo município, requeiro e peço aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

live ira 

-Vereadora- 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 254 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e a.), limo. Sr. 

Secretário de Meio Ambiente- Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro 

adequações ao carro (caçamba) Coletor de Lixo que atende aos Povoados da 

Caiçara I e II. Considerando; 

A solicitação de moradores da Caiçara I e II, tendo em vista a grande sujeira, 

fedentina e riscos ao meio ambiente deixada pelo carro na estrada dos referidos 

povoados, durante o transporte do material. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maio' segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023. 

ATESTO O FICE2.:ME.UTO PRO7. tf:ai 
EM)/ Q, de2Qfia 



Evanil a Go çaive de 	eira 
-Vi •ad• 



• 

APROVADO (A) NA SESSÃO N°  clio C3 3  
DE la (31. POR  1-Watt( '  me 
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M.IPA. O 61  O 3/ -2 R  

      

 

PRESIDENTE 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 255 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetei o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Júnior, 

requeiro que seja feita a coleta dos lixos na Rua Afonso Raimundo do 

Nascimento, localizada no Bairro Tancredo Neves 1. Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à coleta do lixo, que a bastante tempo não vem 

acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos favorece a 

proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, a neaçam a 

segurança e a saúde dos moradores. O lixo representa, hoje, urna grande 

ameaça à vida no Planeta pela sua quantidade, seus perigos tóxicos, destino e 

seu acondicionamento inadequado; 

Que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, com a 

ausência de serviços adequados tornam-se propícios também para a 

proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas doenças, tais 

como dengue, zika, chikungunya e febre amarela. 

me•Sal•FII• 

1. 

 ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N°SI  

EM  11) 	O â 	da 20  cP-3 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Diante do exposto, requeiro que seja tomado providências quanto a coleta 

de lixo na localidade mencionada anteriormente 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Gon ves e Oliveira 
-Verea • ora 



Evanil a Go çalve 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 256  /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura- Francisco Alves de Araújo, requeiro 

providências na revitalização do campo de futebol no Povoado Baixa da Onça. 

Considerando; 

Que essa solicitação é uma demanda da população, onde pedem que seja 

realizada a recuperação do campo de futebol, começando pela revitalização do 

gramado e manutenção/troca das traves, evidenciado em imagens anexadas. O 

campo de futebol é uma forma de incentivar a prática de esportes aos moradores, 

permitindo que eles ocupem sua mente esportivamente. Com  essa revitalização 

do campo, ele voltará a ser um bem comum dos munícipes e poderá ser usado 

para práticas de esportes amistosos, ou até mesmo competições entre os 

moradores da região. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— 	Estado da Bahia — 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 268/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Agricultura — Jandirson Campos Torres, solicitando 

que orientem a equipe de abastecimento por "carros pipas" do Povoado Lagoa 

Grande que realize a captação de água na Baixa Funda. Considerando, 

Diversos pedidos da comunidade do Povoado Lagoa Grande, a qual 

relatou estar sendo abastecida com água salobra. Sabe-se que o consumo desta 

não é recomendado, pois pode apresentar elevado nível de contaminação 

biológica e causar sérios danos à saúde. 

Aborrecidos com a má qualidade da água distribuída na comunidade, 

algumas famílias estão comprometendo a renda para obter água apropriada ao 

consumo. 

Diante dos fatos apresentados, solicito que orientem as equipes que 

realizam o abastecimento por "carros pipas" do Povoado Lagoa Grande a 

realizarem a captação de água na Baixa Funda, que dispõe de água de melhor 

qualidade, conforme informado pelos próprios moradores. Diferentemente da 
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situação atual, onde a captação está sendo realizada no Povoado Bairro 

Vermelho que, apesar de ser mais próximo, apresenta água salobra, o que tem 

provocado a insatisfação e o constrangimento dos munícipes que necessitam 

deste serviço. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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PROVADO (A) NA SESSÃO N' c:249 01 3 
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MESA DA C.M.IPA.. 0 6 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 269  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura— Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

Construção de lombadas (Quebra-molas) na Rua Santa Maria, no Bairro BTN 3, 

em frente à casa 54 8. 

Considerando; 

A solicitação de moradores da Rua Santa Maria que seja implantado a 

colocação de quebra-molas nessa localidade com o intuito de reduzir a velocidade 

dos veículos, proporcionando maior segurança aos moradores daquela região. 

Muitas crianças e adolescentes transitam por essa localidade, correndo riscos 

sérios de atropelamento, devido o fluxo intenso de veículos com velocidade acima 

do permitido. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de 	eira 
-Ve ad 
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DE 06 / U312POR  12,14Quentt 
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M./PA. 0 6/ O 3 /  3  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 270 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araujo, requeiro 

a instalação de um braço com lâmpada no poste localizado ao final da Rua 

Aurora, no Bairro Alves de Souza. Tal solicitação segue no sentido de que a 

referida rua se encontra com uma iluminação pública ineficiente, conforme 

Imagem I a seguir. 

Imagem I _ Iluminação ineflcintQflaftâLda$urora. Bairro Alves de Souza. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Considerando que uma iluminação pública inadequada dificulta a 

visibilidade e facilita ocorrências de roubos e furtos, expondo os moradores da 

referida rua a riscos de segurança. Salientando ainda que esta via é uma das 

principais que dão acesso a pontos turísticos do nosso município (Balneário 

Abelardo Wanderley, Lago da Aurora, Monumento o Touro e a Sucuri), além de 

instituições de ensino. 

No sentido de proporcionar mais conforto, segurança e tranquilidade a 

todos que residem e transitam nesses espaços, nestes termos, pede e espera 

aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

'Hill  
air 

Eva i• - Gonçalve 	veira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 271/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de lnfraestrutura- Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

construção de uma creche no Bairro Marina França. Considerando; 

Que a Construção de uma creche se faz necessário para atender crianças 

nos primeiros anos de vida, e dar suporte às mães de famílias que precisam 

trabalhar fora de casa para sustentar seus filhos, proporcionando assim uma 

melhor qualidade de vida das famílias, desta forma estaremos atendendo a um 

pedido de toda sociedade. Sabendo que é um direito constitucional o direito a 

creche, e que os alunos sejam matriculados em instituições de ensino, perto de 

seu domicilio, como consta no caput do art. 40 da Lei no 9.394, de 20 de 

dezembro de 1996, passa a vigorar acrescido do seguinte inciso X: 

Art.4o 	  

	 X - Vaga na escola pública de educação infantil ou de ensino fundamental 

mais próxima de sua residência a toda criança a partir do dia em que completar 

4 (quatro) anos de idade. 

ATESTO O RE-CEMENTO PROT. N° 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de veira 
-V. ad  
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PRESIDENTE 

CÂMARA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 272 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plerhsr'o, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

providências na revitalização do campo de futebol do Povoado Caiçara 1. 

Considerando; 

Que essa solicitação é uma demanda da população, onde pedem que seja 

realizada a recuperação do campo de futebol, conforme imagem anexada. O 

campo de futebol é uma forma de incentivar a prática de esportes aos moradores, 

permitindo que eles ocupem sua mente esportivamente. Com  essa rPvitalização 

do campo, ele voltará a ser um bem comum dos munícipes e poderá ser usado 

para práticas de esportes amistosos, ou até mesmo competições entre os 

moradores da região. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
ad 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



ARROV)5D0 (A) NA SESSÃO PI'  ao g 3  
DE C%!  031.23PoRtwoi2a 111-C 
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M.iPA. O j 031  022  

PRES:DENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 273 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Meio Ambiente- Ivaldo Sales Nascimento Júnior, solicitando 

que seja encaminhado uma equipe para conserto da tampa de esgoto quebrada, 

localizada na Rua Dom Avelar Brandão Vilela (em frente à casa 28), no Bairro 

Vila Nobre. Considerando; 

Que tal informação se faz necessária pois os moradores des33 localidade 

relataram que tem uma tampa de esgoto quebrada e está exalando um mau 

cheiro, causando assim um grande transtorno a todos os que moram nessa 

localidade. Também ressalto que esse reparo trará mais qualidade de vida aos 

moradores. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de veira 
-Va ad 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 



Evanilda Go çalv 

APROV90 (A) NA SESSÃO N° 0.2.43 g 3  
DE t9 biL03.1:21POR 	 
VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.IPA. 0 6 / 03 /2 3  
PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 274 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo Sr. 

Secretário de Infraestrutura Municipal — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a realização de estudos e ações preventivas que evitem desastres e prejuízos 

aos munícipes durante o período de chuvas. Considerando; 

A proximidade da estação chuvosa no nosso município e a existência de 

diversas áreas que frequentemente são alagadas, se faz necessário que o 

Executivo realize estudos e intervenha através de obras e qualificação da 

infraestrutura local, evitando que novos desastres ocorram aos cidadãos. 

Paralelo ao aumento das precipitações está o receio de vários 

pauloafonsinos que habitam essas áreas de risco, uma vez que temem novos 

danos materiais, além do risco à própria vida. 

Destaco ainda que uma dessas áreas já foi motivo de requerimento (n° 

16/2021) desta vereadora, e até o momento nenhuma ação foi realizada pelo 

Executivo. Ações preventivas são fundamentais para mitigar danos e assegurar 

a vida e bem estar dos munícipes. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

-Ver 	ra- 
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PRESIDENTE 

  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 275 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr 

Secretário de Meio Ambiente - lvaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja feita limpeza e remoção de lixos localizada na Rua Santa Bárbara (em frente 

à casa 54),localizada no Bairro Tancredo Neves III . Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade •le resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 

ii 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos pelos fatos narrados, pede e espera aprovação 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023. 

ra 
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PRESIDENTE 

   

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 276 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

que seja apresentado um Plano de Manutenção para os equipamentos das 

Praças e Parques da Cidade de Paulo Afonso-BA. Considerando; 

Que é de extrema importância que seja feito uma programação de 

manutenção preventiva e corretiva, a fim de manter com maior zelo o bem 

público, e continuar oferecendo opções de lazer com qualidade e segurança à 

população. A manutenção preventiva ocorre antes do surgimento de um 

problema nos equipamentos. Serve para reduzir a possibilidade de defeitos, 

falhas e demais avarias decorrentes do uso e deve ser realizada periodicamente. 

Assim, o planejamento correto e a conservação de parques públicos se 

revelam como significativa estratégia para uma política efetiva do projeto 

urbano e da saúde pública. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
-Ve d 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 277/2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

que seja feita a revitalização do espaço localizado na Rua Arcoverde, localizada 

no Bairro BTN 3. Considerando; 

Que o local se encontra sem as devidas manutenções (evidenciada em imagem 

anexada), a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à população, 

estando diretamente ligada à saúde pública e ambiental. A revitalização deverá 

contemplar mobiliário urbano (bancos, lixeiras) bem como uma iluminação 

apropriada para o local; pintura dos meios-fios; substituição da areia e 

paisagismo, no sentido de proporcionar o embelezamento do espaço e 

consequentemente, a melhoria da qualidade de vida da população 

As demandas solicitadas fazem parte dos serviços inseridos no 

saneamento básico e irão garantir à população melhor qualidade de vida. 

.Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de S iveira 
-Ver.'ora- 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 278 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plentrio, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetei o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente - lvaldo Sales Nascimento Júnior, 

requeiro a imediata instalação da rede de esgoto e saneamento básico, localizado 

na Rua José Reinaldo de Souza, no Bairro Barroca. Considerando; 

Que é um clamor frequente dos munícipes desta localidade, que 

continuam tendo o seu direito, garantido pela Constituição Federal e instituído 

pela Lei n° 11444/2007, negligenciados; 

Destaco ainda que, conforme relato dos moradores, recenemente 

foram realizadas obras de infraestrutura referente ao calçamento e 

pavimentação desta localidade, ignorando melhorias e necessidades 

primordiais referentes ao sistema de saneamento básico. 

Sabe-se que a plena oferta de saneamento básico à comunidade contribui 

e impacta positivamente na saúde, na educação, no meio ambiente e na 

economia. Desta forma, convicta que o principal interessado em atender e 

garantir os direitos do cidadão deve ser o Poder Executivo, e contribuindo nas 

melhorias dos serviços prestados pelo município, requeiro e peço aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 • - vereiro de 2023. 

Evanilda G ençalve. • e õ iveira 
a- 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 279/2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

nn rrr.^.0. Cr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Mur'cipal do Saúde — Adonal Gomes de Sá Júnior, requeiro a 

aquisição de uma cadeira odontológica para o PSF do Centenário. 

Considerando; 

Que a aquisição de uma cadeira odontológica nova para que seja 

destinada ao PSF do Centenário, onde no momento não possui cadeira para 

atendimentos de dentistas, impossibilitando que os atendimentos de saúde bucal 

sejam realizados no próprio PSF. 

Se tratando de um serviço necessário a ser ofertado a população visto que 

o PSF já conta com profissional dentista que presta serviço no local, mas que 

não pode fazer por falta de cadeira odontológica completa. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

- 	N • 

SeCe• 

	 Sala dás Sessões, em 01 de Fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
-Ve d 
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PRESIDENTE 

  

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 28V 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental solicitar a Vossa Excelência que se digne remeter apresente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. Secretário de Meio 

Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Júnior, onde requeiro que seja feita a Coleta 

de Lixo na Rua João Goulart, s/n, Bairro Perpetuo Socorro (atrás do Colégio Sete de 

Setembro). Considerando; 

JUSTIFICATIVA 

A importância da coleta de resíduos está relacionada com a redução dos 

impactos ambientais do consumo. Quando separamos o lixo, facilitamos muito o seu 

tratamento e diminuímos as chances de impactos nocivos para o ambiente e para a 

saúde da vida no planeta, incluindo a vida humana. 

A limpeza urbana é de fundamental importância para a saúde de uma cidade e 

de sua população. Sem ela, o espaço viraria um caos de sujeira e lixo por todos os 

lados e as doenças causadas pela falta de saneamento teriam muito mais facilidade 

em se proliferar. Neste sentido, requeiro a coleta de lixo no referido endereço 

supracitado. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 08 de fevereiro de 2023. 
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PRESIDENTE 

  

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 282/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental solicitar a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. Secretário de Agricultura e 

Aquicultura — Jandirson Campos Torres, onde requeiro o abastecimento continuo de 

água no povoado Sitio do Tará. Considerando; 

JUSTIFICATIVA 

Sabe-se que a água mantém a hidratação, promove condições fisiológicas 

normais a vida, transporta nutrientes até as células e auxilia na eliminação de toxinas 

do corpo através do suor e da urina. De forma geral, recomenda-se que uma pessoa 

tome 2 litros de água por dia e a sua falta pode causar vários problemas ao 

funcionamento corporal e a integridade da saúde humana e animal. 

Sabe-se que o abastecimento irregular de água através 	carro pipa no 

povoado Sitio do Tara tem causado grandes transtornos à população desta 

comunidade. Neste sentido requeiro providências urgentes no que diz respeito ao 

abastecimento de água de forma continua e sem interrupções no referido povoado. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 290 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. O Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. O Sr. 

Secretário de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo, requeiro 

providências a serem tomadas para resolver o problema de acúmulo e invasão 

de água na Rua Nossa Senhora Aparecida (Jardim Bahia). Considerando; 

Que os moradores sofrem com as fortes chuvas e problemas causados 

pela falta de escoamento das águas pluviais. A água que escorre pela guia se 

acumula em frente aos imóveis. Esses munícipes passam por vários transtornos, 

e convivem com o fato de sempre haver água empoçada em frente às suas casas, 

evidenciada nas imagens anexas. Entende ser necessário, a construção de um 

sistema de drenagem para escoamento daquela água, para que ela siga o fluxo 

para a via de maior desnível, evitando o referido acúmulo. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 291 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, ações buscando 

soluções para a causa animal em Paulo Afonso/BA, como: 

criação de departamento de Proteção Animal; 

fornecimento de medicamentos de uso veterinário para a 

castração de animais abandonados acolhidos ou em situação de rua; 

execução de campanhas de adoção de animais; 

campanha de conscientização da causa animal nas escolas 

municipais. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 292/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus a Ilma. Sra. 

Secretária Municipal de Educação — Elza de Brito Alves Teixeira e ao limo. 

Sr. Secretário Municipal de lnfraestrutura - Francisco Alves de Araújo, 

requeiro a construção de um Parque Infantil para recreação na Escola Municipal 

da Prainha. Considerando; 

A importância da construção de um Playground infantil que atenda às 

necessidades de interação e convívio social, estimulando práticas saudáveis é 

fundamental para o desenvolvimento da criança. 

Os benefícios de brincar e divertir em grupo são inesgotáveis e em razão disso: 

é de suma importância a construção de local adequado para o momento de 

interação e agrupamento como contribuição ao desenvolvimento dos menores 

em fase de crescimento, principalmente em espaços onde se sintam com 

liberdade e alegria. Inúmeros estudos mostram diversos benefícios e não é só no 

lazer, mas também no ato de aprendizagem, coordenação motora, prevenção de 

doenças, aumento da autoestima, formação de personalidade e etc 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

ntil 

Diante de tais apontamentos, requeiro por mais este benefício à coletividade, 

entendendo que desta forma estaremos sempre fazendo o melhor para os 

munícipes de Paulo Afonso. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 293/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus a Ilma. Sra. 

Secretária Municipal de Educação — Elza de Brito Alves Teixeira e ao limo. 

Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo, 

requeiro que seja tomado providências em relação as instalações da Creche 

Padre Lourenço, no Bairro Prainha. Considerando; 

Que em visita a creche na última semana, foi constatado que realmente 

apresenta inúmeros problemas, como: ventiladores quebrados, descargas dos 

banheiros com mal funcionamento e Placa de identificação da creche em estado 

de má conservação, fazendo assim a necessidade de uma nova placa 

(evidenciado em imagens anexadas). 

Diante de tais apontamentos, requeiro por mais este benefício à coletividade, 

entendendo que desta forma estaremos sempre fazendo o melhor para os 

munícipes de Paulo Afonso. Ressalto ainda a importância de aquela região ter 

uma creche para atender a todos que necessitam 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 294/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, ao limo. Sr. 

Secretário de Saúde — Adonel Gomes de Sá Júnior requerendo a reforma ou 

mudança do prédio sede referente ao Centro de Atenção Psicossocial (CAPS II), 

localizado na Avenida da Marçonaria, n° 47, Bairro Perpétuo Socorro, no 

município de Paulo Afonso. Considerando; 

Que esta solicitação surge após a reinvindicação e denúncias dos 

munícipes e pacientes do CAPSII, e após visita constatei a necessidade conforme 

imagens seguir. 

Anexo I — Fachada, CAPS II - Avenida da Marçonaria, n°47, Bairro 
Perpétuo Socorro 
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Anexo II- Interior do CAPS II - a uminaçao. 
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No sentido de proporcionar mais conforto, tranquilidade e um atendimento 

mais humanizado a todos que necessitam desse espaço, pede e espera 

aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 295/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Administração — Cleston Andrade Cavalcante, 

requeiro a denominação nas ruas no residencial Celidone de Deus, no Bairro 

Tancredo Neves III. Considerando; 

É um pedido dos moradores locais. Frisando que a ausência de nome 

oficial para uma rua ocasiona várias dificuldades para todas as pessoas que nela 

residem. Tornando mais difícil ao cidadão explicar corretamente onde habita 

além de gerar diversos constrangimentos enquanto o recebimento de 

correspondências, encomendas e cobranças. 

A aprovação desta demanda impactará positivamente na vida de todos 

desta comunidade, pois, ruas adequadamente identificadas com nome, 

facilitarão atendimentos, prestação de serviços, entregas de produtos e 

mercadorias, permitindo a estes munícipes o acesso a uma série de direitos, 

benefícios e comodidades que melhoram a qualidade de vida. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessõ , em 01 	eiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Eximo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 296  /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Erretário Municipal de Administração — Cleston Andrade Cavalcante, 

requeiro a instalação de uma faixa de pedestres em frente à Escola de Formação 

Infantil EFOKIDS, na Rua Tiradentes, no Bairro Centro. Considerando; 

O intenso trânsito de automóveis na via em questão e por se tratar de uma 

escola de alfabetização infantil, ou seja, com baixa média de idade entre os 

alunos, torna-se ainda mais essencial a pintura de uma faixa de pedestres e 

sinalização no local. 

O trecho indicado também possui fluxo intenso de pedestres, com isso, 

nos horários de entrada e saída de estudantes naquela instituição de ensino, que 

coincide com os horários de pico do sistema viário, fica evidente o risco de 

atropelamentos de pedestres. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 
Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023, 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 297/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Administração — Cleston Andrade Cavalcante, 

requeiro um estudo no sentido de instalar um semáforo no cruzamento da Rua 

Amâncio Pereira com a Rua Santo Antônio, no bairro Centro. 

Considerando o pedido da comunidade e comerciantes locais, esta 

benfeitoria visa ofertar maior segurança aos motoristas e pedestres que transitam 

regularmente por essas vias. 

Além disso, a instalação de um sistema inteligente de ajuste e 

sincronização de semáforos de tempo fixo irá melhorar o fluxo de trânsito, 

reduzindo atrasos e paradas. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 	reiro de 2023. 
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Imagem 1_ Iluminação ineficiente na Rua da Aurora, Bairro Alves de Souza. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 298/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de lnfraestrutura — Francisco Alves de Araujo, requeiro 

a instalação de um braço com lâmpada no poste localizado ao final da Rua 

Aurora, no Bairro Alves de Souza. Tal solicitação segue no sentido de que a 

referida rua se encontra com uma iluminação pública ineficiente, conforme 

Imagem I a seguir. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Considerando que uma iluminação pública inadequada dificulta a 

visibilidade e facilita ocorrências de roubos e furtos, expondo os moradores da 

referida rua a riscos de segurança. Salientando ainda que esta via é uma das 

principais que dão acesso a pontos turísticos do nosso município (Balneário 

Abelardo Wanderley, Lago da Aurora, Monumento o Touro e a Sucuri), além de 

instituições de ensino. 

No sentido de proporcionar mais conforto, segurança e tranquilidade a 

todos que residem e transitam nesses espaços, nestes termos, pede e espera 

aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 



APROVADO (A) NA SESSÃO 
DE j:).6 ../.21/POR_Mcluiass 
VOTOS CONTRA 	— 
MESA DA C.(J.--( 56 ../J-313 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 299i 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, 

solicitando uma reforma da antiga escola do Povoado Tabuleirinho e adaptação 

da mesma em um Espaço Cultural. Considerando; 

Que o apelo dos moradores locais por um ambiente em que tenham acesso 

a espaços adequados para as práticas de atividades culturais, religiosas e de 

lazer. E ainda, a obrigatoriedade e necessidade do Executivo em ofertá-las de 

forma igualitária e ampla a todas as comunidades do município. 

Sabendo que História e Cultura são fatores motivacionais suficientes para 

que a população frequente um recinto inovador, sobretudo, se este for dotado de 

salas, galerias, bibliotecas, etc. 

Ponderando o estado precário e de abandono da antiga escola do 

povoado, conforme Imagem I e Imagem II, a seguir. 

V.0••••S•UleSabaeff ;MG. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Imagem 1 _Antiga escola, Povoado Tabuleirinho. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Imagem II —Antiga escola, Povoado Tabuleirinho. 

A utilização do espaço após a reforma será destinada para ações 

religiosas, culturais nas áreas de música, teatro, dança, literatura e artes visuais. 

Tal intervenção impactará positivamente na comunidade local do Povoado 

Tabuleirinho, que ganharia um espaço adequado para o desenvolvimento destas 

atividades. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 301/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a condução 

de "Caminhões Limpa Fossa" para realizarem o esgotamento das fossas sépticas 

no Loteamento Santo Antônio (Balança). Considerando; 

Que essa demanda surge após o clamor dos munícipes, que alegaram 

existir em suas residências, fossas com a sua capacidade máxima de 

armazenamento atingida. Saliento que isso é um direito do ser humano ao 

saneamento básico, sendo um direito fundamental individual e da coletividade, 

além de serviço público essencial, previsto em Constituição; 

Esse serviço deverá ser realizado preventivamente, com elaboração de 

cronogramas, com datas preestabelecidas, para que a limpeza das unidades seja 

efetiva de forma organizada e contínua, garantindo a vida útil do sistema de 

tratamento. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança aos 

munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 302 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura— Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

Construção de lombadas (Quebra-molas) na Rua Revelação, no Bairro BTN 3. 

Considerando; 

A solicitação de moradores da Rua Revelação que seja implantado a 

colocação de quebra-molas nessa localidade com o intuito de reduzir a 

velocidade dos veículos, proporcionando maior segurança aos moradores 

daquela região. Muitas crianças e adolescentes transitam por essa localidade, 

correndo riscos sérios de atropelamento, devido o fluxo intenso de veículos com 

velocidade acima do permitido. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 303 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr.-

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

condução de "Caminhões Limpa Fossa" para realizarem o esgotamento das 

fossas sépticas na invasão ao lado do Conjunto Habitacional Sargento Jaime, no 

Bairro BTN III . Considerando; 

Que essa demanda surge após o clamor dos munícipes, que alegaram 

existir em suas residências, fossas com a sua capacidade máxima de 

armazenamento atingida. Saliento que isso é um direito do ser humano ao 

saneamento básico, sendo um direito fundamental individual e da coletividade, 

além de serviço público essencial, previsto em Constituição. 

Esse serviço deverá ser realizado preventivamente, com elaboração de 

cronogramas, com datas preestabelecidas, para que a limpeza das unidades seja 

efetiva de forma organizada e contínua, garantindo a vida útil do sistema de 

tratamento. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança aos 

munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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APROVPIDO (A) NA SESSÃO N°  020 9 3  
DE06  o ?raeoR  ~truz 
VOTOS CONTRA 	'— 
MESA DA C.MJP&06 1 0-31  43  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 304 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura- Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

construção de uma creche no Bairro Marina França. Considerando; 

Que a Construção de uma creche se faz necessário para atender crianças 

nos primeiros anos de vida, e dar suporte às mães de famílias que precisam 

trabalhar fora de casa para sustentar seus filhos, proporcionando assim uma 

melhor qualidade de vida das famílias, desta forma estaremos atendendo a um 

pedido de toda sociedade. Sabendo que é um direito constitucional o direito a 

creche, e que os alunos sejam matriculados em instituições de ensino, perto de 

seu domicilio, como consta no caput do art. 4o da Lei no 9.394, de 20 de 

dezembro de 1996, passa a vigorar acrescido do seguinte inciso X: 

Art.4o 	  

	 X - Vaga na escola pública de educação infantil ou de ensino fundamental 

mais próxima de sua residência a toda criança a partir do dia em que completar 

4 (quatro) anos de idade. 



4 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de veira 
-Ve ad 
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VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.IPA.I9  /  o 31 23 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 305 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de lnfraestrutura- Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

construção de uma creche no Bairro PA IV. Considerando; 

Que a Construção de uma creche se faz necessário para atender crianças 

nos primeiros anos de vida, e dar suporte às mães de famílias que precisam 

trabalhar fora de casa para sustentar seus filhos, proporcionando assim uma 

melhor qualidade de vida das famílias, desta forma estaremos atendendo a um 

pedido de toda sociedade. Sabendo que é um direito constitucional o direito a 

creche, e que os alunos sejam matriculados em instituições de ensino, perto de 

seu domicilio, como consta no caput do art. 40 da Lei no 9.394, de 20 de 

dezembro de 1996, passa a vigorar acrescido do seguinte inciso X: 

Art.4o 	  

	 X - Vaga na escola pública de educação infantil ou de ensino fundamental 

mais próxima de sua residência a toda criança a partir do dia em que completar 

4 (quatro) anos de idade. 

TESTO O RECEBIMENTO PROT. Ne3 
EM  	OZ2.  de  207'3 

SOC.: /- rio 	 ativa 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve 	veira 
-Ve ad 

a 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 306 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de lnfraestrutura- Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

construção de uma creche no Bairro Rodoviários. Considerando; 

Que a Construção de uma creche se faz necessário para atender crianças 

nos primeiros anos de vida, e dar suporte às mães de famílias que precisam 

trabalhar fora de casa para sustentar seus filhos, proporcionando assim uma 

melhor qualidade de vida das famílias, desta forma estaremos atendendo a um 

pedido de toda sociedade. Sabendo que é um direito constitucional o direito a 

creche, e que os alunos sejam matriculados em instituições de ensino, perto de 

seu domicilio, como consta no caput do art. 40 da Lei no 9.394, de 20 de 

dezembro de 1996, passa a vigorar acrescido do seguinte inciso X: 

Art.4o 	  

	 X - Vaga na escola pública de educação infantil ou de ensino fundamental 

mais próxima de sua residência a toda criança a partir do dia em que completar 

4 (quatro) anos de idade, 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de veira 
-Ve ad 
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VOTOS CONTRA 	 

MESA DA C.M./PA. GIC 1 	o31  a-3  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 307 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura- Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

construção de uma creche no Bairro Senhor do Bonfim. Considerando; 

Que a Construção de uma creche se faz necessário para atender crianças 

nos primeiros anos de vida, e dar suporte às mães de famílias que precisam 

trabalhar fora de casa para sustentar seus filhos, proporcionando assim uma 

melhor qualidade de vida das famílias, desta forma estaremos atendendo a um 

pedido de toda sociedade. Sabendo que é um direito constitucional o direito a 

creche, e que os alunos sejam matriculados em instituições de ensino, perto de 

seu domicilio, como consta no caput do art. 4o da Lei no 9.394, de 20 de 

dezembro de 1996, passa a vigorar acrescido do seguinte inciso X: 

Art.4o 	  

	 X - Vaga na escola pública de educação infantil ou de ensino fundamental 

mais próxima de sua residência a toda criança a partir do dia em que completar 

4 (quatro) anos de idade. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de veira 
-Ve ad 



VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M.IPA. 	Ii2312-j_ 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 308 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a extensão 

da rede de energia elétrica e a instalação de novos postes com pontos de luz no 

Povoado Lagoa Grande. Considerando; 

Trata-se de reinvindicação corriqueira da comunidade que relata 

constrangimentos diários devido ao não atendimento da mesma. É válido 

ressaltar que esses trechos possuem relativa movimentação no período noturno 

com a passagem de pedestres, transporte escolar e de famílias que usam do 

itinerário coletivo, evidenciada em imagem anexada; 

A extensão da rede elétrica irá beneficiar toda a comunidade, uma vez que 

abarcará residências que ainda não dispõem desse imprescindível recurso 

público. Em paralelo com a instalação de novos pontos de iluminação, será 

ofertado mais segurança, conforto e comodidade aos moradores e demais 

munícipes que necessitem trafegar por esta região, sendo assim, impactará 

positivamente na qualidade de vida e segurança local. 

No sentido de proporcionar mais conforto, segurança e tranquilidade a 

todos que residem e transitam nesses espaços, nestes termos, pede e espera 

aprovação. 

ATESTO O RECUPENTO PROT. N° 
EM JSi 002 	de 2023. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilsa Go çalve de veira 
-Ve ad 



APROVADO (A) NA SESSÃO Ne  620 cl 3  
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VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M./PA.  06 /  O 3 / 	 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 309 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr.-

Secretário de lnfraestrutura- Francisco Alves de Araújo, requeiro a instalação 

de braços com lâmpadas nos postes de luz, na Rua Cruzeiro do Sul, na Vila 

Moxotó, em frente ao Baba Ad.Mocx . Considerando; 

Que esta solicitação é uma demanda dos moradores, que ao notarem o 

funcionamento inadequado do equipamento ficaram temerosos enquanto à 

segurança pessoal e dos seus imóveis. Tal solicitação segue no sentido de que 

a referida rua encontra se sem iluminação pública e para que sejam evitadas 

ações nocivas contra cidadãos de bem que ali residem, bem como a classe 

estudantil e trabalhadores que chegam e saem de suas residências pelo turno da 

noite. Daí a necessidade desse importante atendimento de ordem pública, no 

sentido de proporcionar a todos que residem nesses espaços, mais conforto, 

segurança e tranquilidade a todos, além de fazer valer as cobranças que hoje 

são indevidas pela ausência dos serviços prestados naquela localidade. 

rEm
------ --- 

ATESTO O FiECEGiME;TO PROT. Ne 
4/ 	Dig  de 2021 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Salientando que a prestação do serviço de iluminação pública é essencial 

e componente do direito fundamental a uma vida digna de toda pessoa. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go içalve de 1 
-Ve d 

veira 
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VOTOS CONTRA 	  

MESA DA CAPA. O 6, 031a 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 310/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo requeiro a melhoria 

na iluminção da quadra do Bairro Siriema 1. Considerando; 

Que a melhoria na iluminação da quadra irá atender os anseios dos 

moradores, pois esta é uma das poucas opções de lazer existentes. 

Considerando a importância que o esporte oferece para o desenvolvimento de 

crianças, adolescentes e jovens. O referido local necessita de uma melhoria na 

iluminação, para assim proporciona um local mais adequadas para a prática de 

atividades físicas e recreativas aos moradores, que passarão a contar com um 

espaço digno e apropriado para a convivência em comum. 

Esporte e lazer são direitos individuais e coletivos, garantidos 

constitucionalmente, incumbindo ao Poder Público propiciar condições materiais 

suficientes para a efetivação dessa garantia. 

Substanciada pelos fatos narrados pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 d: 	ereiro de 2023. 

Evanilda Go 'çalves ee qi eira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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MESA DA C.M./PA O (2/ 03]  23  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  311/  2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

pavimentação em pedra rústica e/ou asfalto para o Povoado Lagoa Grande . 

Considerando; 

A dificuldade que os moradores tem enfrentado nas ruas do Povoado 

acima mencionado ,uma vez que se encontra em estado de má conservação, 

devido ao processo natural causado pelas chuvas, além de prejudicarem o 

trânsito dos veículos, oferecem riscos diários de acidentes a transeuntes e 

moradores locais, evidenciada imagem anexada . Uma vez realizada essa obra 

de infraestrutura, serão beneficiados todos que por ali transitam. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
-Ve d 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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PRESIDENTE 

CAMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo 
Afonso 

REQUERIMENTO N°. 312/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao 

Ilmo.Sr Secretário de Infraestrutura -Francisco Alves de Araújo, 

requeiro a recuperação do asfalto em frente ao cano d'água, Lot. Bonfim 

localizado no 

Bairro Centenário. Considerando; 

Que o asfalto se encontra desgastado e em péssimas condições, repleto de 

buracos que dificultam o tráfego, causam danos aos veículos e provocam 

acidentes ocasionando, portanto, não apenas prejuízos materiais como 

também risco à integridade física de quem por lá necessita transitar, 

evidenciado em imagens anexadas. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

So_r a 

Evanilda Go lv 
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 de Oliveira 
Vereadora 
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CAMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
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PRESIDENTE 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.313 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, e ao, limo. Sr. 

Secretário de lnfraestrutura - Francisco Alves de Araújo requeiro a reforma 

da quadra do Povoado Sítio do Lúcio. Considerando; 

Que a reforma da quadra irá atender os anseios dos moradores, pois esta é 

uma das poucas opções de lazer existentes. Considerando a importância que o 

esporte oferece para o desenvolvimento de crianças, adolescentes e jovens. O 

referido local necessita de uma revitalização, incluindo nova pintura e 

demarcação do piso, além de melhoria na iluminação. A recuperação da quadra 

proporcionará uma estrutura com acomodações mais adequadas para a prática 

de atividades físicas e recreativas aos moradores, que passarão a contar com um 

espaço digno e apropriado para a convivência em comum. 

Esporte e lazer são direitos individuais e coletivos, garantidos 

constitucionalmente, incumbindo ao Poder Público propiciar condições materiais 

suficientes para a efetivação dessa garantia. 

Substanciada pelos fatos narrados pede e espera aprovação. 

tê
Sala das Sessões, em 01 • 	zreiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 314/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

requalificação da pavimentação asfáltica das ruas no Condomínio Minha Casa, 

Minha Vida, localizada na Av. Moxotó no Bairro Siriema III (ao Lado do 

Condomínio Del Rio). Considerando; 

A dificuldade que os moradores têm enfrentado nas ruas tão esburacada, 

uma vez que se encontra em estado de má conservação, devido ao processo 

natural causado pelas chuvas, além de prejudicarem o trânsito dos veículos, 

oferecem riscos diários de acidentes a transeuntes e moradores locais. Uma vez 

realizada essa obra de infraestrutura, serão beneficiados todos que por ali 

transitam. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
-v 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  315/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

requalificação da pavimentação asfáltica no cruzamento da Rua Recanto Feliz 

(beco do cuscuz) com a Rua São Francisco. Considerando; 

A dificuldade que os moradores têm enfrentado nas ruas tão esburacada, 

uma vez que se encontra em estado de má conservação, devido ao processo 

natural causado pelas chuvas, além de prejudicarem o trânsito dos veículos, 

oferecem riscos diários de acidentes a transeuntes e moradores locais. Uma vez 

realizada essa obra de infraestrutura, serão beneficiados todos que por ali 

transitam. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 	ereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de iveira 
-Ve 	ra- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 31 6  I 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo, requeiro 

providências a serem tomadas para resolver o problema de acúmulo e invasão 

de água na Rua dos Expedicionários (Abel Barbosa). Considerando; 

Que esse problema é eminente em períodos de chuva. É urgente a 

necessidade da comunidade em ter o escoamento de águas pluviais. Nos dias de 

chuvas, a água desce com um volume grande, chegando a invadir algumas 

residências, ocasionado transtornos aos moradores. Ressaltamos que, segundo 

informações dos munícipes, quando chove a situação de muitos se complica, 

evidenciada nas imagens anexas. Se faz necessário a construção de um sistema 

de drenagem para escoamento daquela água, para que ela siga o fluxo para a 

via de maior desnível, evitando o referido acúmulo. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Gon alve de Oliveira 
-Verea ra- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 317  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura- Francisco Alves de Araújo requeiro que seja 

feita a reforma e a construção de um banheiro público no mercado CEASA, 

localizado no Bairro BTN 3. Considerando; 

Que os munícipes que frequentam o mercado para compra e os que 

utilizam para trabalho necessitam com urgência de um banheiro adequado para 

atender suas necessidades. A Construção desse banheiro público facilitará o 

bem estar dos mesmos, pois é um local de grande contingência de pessoas, onde 

a necessidade de um banheiro é primordial para os que por ali passam. Levando 

em consideração que após visita no referido local este se encontra com sua 

estrutura abandonada, precária, com portas e cobertura danificadas, pisos 

encardidos, com infiltração nas paredes, e pias quebradas oferecendo riscos de 

possíveis acidentes para eventuais usuários (conforme imagens em anexo). 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evànitdá Gonçalves 	eira 
-Ve d 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 318 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo, solicitando reforma, 

manutenção da iluminação e substituição de alambrados da quadra poliesportiva 

do Povoado Tabuleirinho. Considerando; 

Que a reforma da quadra irá atender os anseios dos moradores, pois esta 

é uma das poucas opções de lazer existentes. Considerando a importância que 

o esporte oferece para o desenvolvimento de crianças, adolescentes e jovens. 

Parte da estrutura do alambrado de proteção está deteriorada, expondo 

aqueles que utilizam o espaço a acidentes (Anexo I). 

Esporte e lazer são direitos individuais e coletivos, garantidos 

constitucionalmente, incumbindo ao Poder Público propiciar condições materiais 

suficientes para a efetivação dessa garantia. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 18 jgeiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 319 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo Sr. 

Secretário de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro a 

limpeza de uma captação de água localizado na Rua São José, no Bairro Jardim 

Bahia. Considerando, 

Que a água captada neste ponto é fundamental para irrigar plantações, 

pastagens além de ser fonte de hidratação animal. A quantidade elevada de 

vegetações como baronesas (aguapé), taboas e diversos tipos de capim 

inviabilizam a captação por bomba (Anexo I), além de prejudicar a qualidade da 

água (Anexo II) 

É válido ressaltar ainda que há 70 (setenta) dias, conforme informações 

dos próprios moradores, os trabalhos de limpeza foram iniciados no local, 

entretanto, com apenas 02 (dois) dias de trabalho o maquinário teria z presentado 

problemas e desde então os trabalhos cessaram na região. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Anexo 1 Quantidade elevada de vegetações na captação localizada na Rua 
São José, bairro Jardim Bahia. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Anexo II Qualidade do corpo hídrico é afetada devido a grande presença de 
vegetação. Captação na Rua São José, bairro Jardim Bahia. 

Considerando os fatos elucidados e objetivando sanar os 

constrangimentos vivenciados por estes munícipes, nestes termos, pede e 

espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Gonç lves d OTt  ira 
- Vere 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 320  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro 

providências junto ao setor competente, no sentido de proceder a dedetização e 

limpeza no Bairro Pedra Cumprida. Considerando; 

Que, o lixo representa, hoje, uma grande ameaça à vida no Planeta 

pela sua quantidade, seus perigos tóxicos, destino e seu acondicionamento 

inadequado, grande parte do material descartado é abandonado a céu aberto, 

em locais impróprios. Tal solicitação se faz necessária devido o grande número 

de insetos e animais peçonhentos (baratas, ratos e principalmente escorpiões), 

que vem aparecendo nas residências. Requeiro que seja tomada providências 

no sentido de procederá limpeza e a dedetização do bairro mencionado. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 disb- ereiro de 2023. 

Eva 	on alves:Wali eira - 
V eador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 321 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja feita a remoção de lixo e instalação de lixeiras na Avenida Getúlio Vargas, 

Bairro Centro (Em frente ao Restaurante Karambas). Considerando; 

Que o lixo representa, hoje, uma grande ameaça à vida no Planeta pela 

sua quantidade, seus perigos tóxicos, destino e seu acondicionamento 

inadequado, grande parte do material descartado é abandonado a céu aberto, 

em locais impróprios. O entulho ali depositado ocasiona a proliferação de animais 

peçonhentos, além de agredir o meio ambiente. Essa situação tem ocasionado 

transtornos aos moradores, bem como os munícipes que transitam pelo local. 

Evidenciada em imagem abaixo anexada. Solicito que seja tomada providências 

no sentido de procederá limpeza da rua acima mencionado e que seja instalada 

lixeiras nessa localidade, para assim evitar os riscos que podem ser causados 

para a população. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda G 	de rveira 
-Ve 	ra- 
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— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 322/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr 

Secretário de Meio Ambiente - Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja feita limpeza e remoção de lixos localizada na Rua Califórnia, no Bairro 

Amaury Menezes-BNH. Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
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Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 	eiro de 2023. 

Evanil a Go calves e ra 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 323/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr 

Secretário de Meio Ambiente - Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja feita limpeza e remoção de lixos localizada na Rua Carajás, Bairro 

Centenário (no Polo Industrial). Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 
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Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 	reiro de 2023. 

ra 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 324/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr 

Secretário de Meio Ambiente - lvaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja feita limpeza e remoção de lixos localizada na Rua Jabaquara, no Bairro Sal 

Torrado. Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 
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Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 iflereiro de 2023. 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 325  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr 

Secretário de Meio Ambiente - Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja feita limpeza e remoção de lixos localizada na Rua Padre Anchieta 14, 

Bairro Jardim Bahia. Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 
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Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação 

Sala das Sessões, em 01 El 	, -reiro de 2023. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 326 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Meio Ambiente- Ivaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja tomado providências referente ao esgoto que se encontra caindo no lago do 

Parque Balneário Abelardo Wanderley. Considerando; 

Que após receber diversas reclamações dos munícipes e realizar vistorias in oco, 

foi possível constatar o lançamento de grande volume de efluente in natura no corpo 

hídrico em questão. Considerando que práticas como estas podem acarretar diversas 

consequências danosas como a transmissão de doenças (cólera, disenteria, meningite, 

entre outras) e ainda o agravamento da poluição hídrica, que provocam sério 

desequilíbrio no ecossistema aquático. 

Desta forma, é imprescindível adotar medidas que tratem o agente causador 

(poluição), diminuindo consideravelmente a capacidade poluidora. Diante do exposto, 

objetivando evitar os frequentes transtornos citados por moradores e turistas, além de 

colaborar diretamente na causa ambiental municipal, aguardo posicionamento em 

relação a esta indicação. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go içalve de 	veira 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 327 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário de Meio Ambiente- lvaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que 

seja tomado providências referentes ao esgoto que se encontra a céu aberto, 

Localizado no Siriema III. Considerando; 

Considerando-se que, com o esgoto a céu aberto, há perigo de 

contaminação do ambiente, também de transmissão de doenças e exalando um 

grande odor e outro, causando mal-estar nas pessoas que residem e transitam 

pelo local diariamente, com muitas baronesas (evidenciado em imagens 

anexadas). Também ressalto que esse reparo trará mais qualidade de vida aos 

moradores. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de 	eira 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  328  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. 

Secretário de Municipal de Infraestrutura-Francisco Alves de Araujo, 

requeiro a construção de uma lombada (quebra molas) na Rua Dr° Manoel Barros 

de Freitas, no Bairro Centro. Considerando; 

Que os moradores locais reivindicam este serviço, pois diariamente 

presenciam veículos excedendo o limite de velocidade nesta via. Saliento ainda, 

que através de visita, foi possível observar muitas crianças nesta rua, tornando a 

demanda mais urgente. 

Esta obra de infraestrutura será imprescindível para reduzir os riscos de 

acidente no local devido à imprudência dos condutores de veículos. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de veira 
-Ve d 
— 
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APROVADO (A) NA SESSÁO 	20 t3 3  
No7i_o_3j7_23poR 		twaufinC 
VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.1PA  ob i  03 .2.9 
,;;rgcaza-)  
PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 329/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao,Ilmo. Sr. 

Secretário de Municipal de Saúde — Adonel Gomes de Sá Júnior, requeiro 

que seja disponibilizado um Profissional Odontólogo para o PSF do Povoado 

Tigre. Considerando; 

Que essa solicitação é um pedido os munícipes, venho solicitar que 

seja disponibilizado um Profissional Odontólogo para atender as demandas da 

população no PSF do Povoado Tigre. Os moradores da localidade não dispõem 

de atendimento adequado, sendo necessário o deslocamento para outros 

bairros, dificultando assim o acesso ao atendimento básico de Saúde. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior 

segurança aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

.AENTO PROT. Nejlk_ 
de 2012, 



APROVADO (A) NA SESSÃO NG  020 93  
DEO (01 03 12POR  ~)-111-21-R 
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M.IPA.OA  I  03/  .23 

PRESIDEN 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 330/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao,Ilmo. 

Sr. Secretário de Municipal de Saúde — Adonel Gomes de Sá Júnior, 

solicitando que seja disponibilizado um Profissional Odontólogo para o PSF do 

Povoado Sitio do Lúcio. Considerando; 

Que essa solicitação é um pedido os munícipes, venho solicitar que seja 

disponibilizado um Profissional Odontólogo para atender as demandas da 

população no PSF do Povoado Sítio do Lúcio. Os moradores da localidade não 

dispõem de atendimento adequado, sendo necessário o deslocamento para 

outros bairros, dificultando assim o acesso ao atendimento básico de Saúde. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de •liveira 
-Ve 	ra- 
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ApRov e (A) NA SESSÃO NT  20 3  
DE'. 123_2. POR  ILLÁQUi rn2 
VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M./PA. 06 03 	 
f) j_  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 331 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Administração— Cleston Andrade Cavalcante, 

requeiro que seja tomada providência para a colocação de Placa Indicativa com 

a respectiva denominação na Rua Doutor Manoel Barros de Freitas (centro) que 

ainda não possui a sua identificação. Considerando; 

Que essa rua está sem a devida placa indicativa, conforme reclamações 

de moradores locais, os quais solicitam tal providência devido ao transtorno com 

os correios, transportadoras e demais meios de entrega de produtos, 

mercadorias e afins. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de veira 
-V 	d 
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ATE= O RECE.MENTO PROT. N°  36C 
Em  -1,47 	0,a, 	de  2013 

Secça* 	. dmin1-. c:eiva 

APROVW (A) NA SESSÃO tf  c2,0  3  
DE 06,  12.12:1.  OR  Laia-a/me 
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M./PA 0 6 	 R3 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 332 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Administração — Cleston Andrade Cavalcante, 

requeiro que seja tomada providência para a colocação de Placa Indicativa com 

a respectiva denominação nas Ruas do Bairro Siriema I. Considerando; 

Que nesse bairro onde as ruas não contêm identificação com placas, 

dificultando a prestação de serviços dos correios. Essas mesmas dificuldades 

são sentidas pelos munícipes quando necessitam fornecer seus endereços em 

currículos, cadastros comerciais e bancários. Essa situação gera 

descontentamento dos moradores que por diversas vezes não recebem 

postagem ou mercadorias pelo motivo acima citado 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 	eiro de 2023. 
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(A) NA SESSÃO N°  02,0 (3 3  
1.2j 2.30R  UMCbtti 57/‘)  

VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M./PA.  06 /  09 .23 
c 	 

PRESIDENTE 

II 

oe 
APROV 
DE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 333 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura —Jandirson Campos 

Torres, requeiro o abastecimento de água por carro pipa, na Tribo 

Truka,localizada no Alto do Araticum (próximo a Caiçara 1). Considerando; 

Que esta solicitação é uma demanda dos moradores, que se encontram 

com o abastecimento de água potável. Foi informado que a algum tempo não foi 

enviado um carro pipa para este povóado, dificultando a vida dos cidadãos 

fazendo assim com que os moradores necessitem fazer a compra de água para 

atender o seu consumo de maior necessidade, já que a água é um bem essencial 

de extrema necessidade na rotina de todos. O acesso á água potável e ao 

saneamento básico é um direito humano essencial, conforme declarado pela 

Assembleia Geral da Organização das Nações Unidas (ONU) em 2016. A 

decisão espelha a preocupação com a situação de quase 900 milhões de 

pessoas em todo o mundo sem acesso a fontes de água limpa. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Vereadora- 
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APROVADO (A) NASESSAON° 	Cl 3  
DE 196_93  -230R  llirtai .nte 
VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M./PA. 06  031 2..  

	) 
PRESIDENTE 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N° 	 
net*/ 	O ,.  de  2013- _ 

Soerei' rio dnhlnittretiva 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 334/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura — Jandirson Campos 

Torres, requeiro o abastecimento de água por carro pipa, no Povoado Boa 

Esperança. Considerando; 

Que esta solicitação é uma demanda dos moradores, que se encontram 

com o abastecimento de água potável. Foi informado que a algum tempo não foi 

enviado um carro pipa para este povoado, dificultando a vida dos cidadãos 

fazendo assim com que os moradores necessitem fazer a compra de água para 

atender o seu consumo de maior necessidade, já que a água é um bem essencial 

de extrema necessidade na rotina de todos. O acesso à água potável e ao 

saneamento básico é um direito humano essencial, conforme declarado pela 

Assembleia Geral da Organização das Nações Unidas (ONU) em 2016. A 

decisão espelha a preocupação com a situação de quase 900 milhões de 

pessoas em todo o mundo sem acesso a fontes de água limpa. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Ev veira 



APROVADO (A) NA SESSÃO 	WG1  3  
DEo6 ua&30R  uma ite 
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M.IPA, 06 / 03  023 

PRESIDENTE 

ATESTO O RECESIMENTO PROT. Nt2 
EM 'R7 	O 	de 20 

Secreaflo rerrird 

, 

Evanilda oaves de O 	Vereadora- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Sabia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 335/2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura — Jandirson Campos 

Torres, requeiro o abastecimento de água por carro pipa, no Povoado Xangõ. 

Considerando; 

Que esta solicitação é uma demanda dos moradores, que se encontram 

com o abastecimento de água potável. Foi informado que a algum tempo não foi 

enviado um carro pipa para este povoado, dificultando a vida dos cidadãos 

fazendo assim com que os moradores necessitem fazer a compra de água para 

atender o seu consumo de maior necessidade, já que a água é um bem essencial 

de extrema necessidade na rotina de todos. O acesso à água potável e ao 

saneamento básico é um direito humano essencial, conforme declarado pela 

Assembleia Geral da Organização das Nações Unidas (ONU) em 2016. A 

decisão espelha a preocupação com a situação de quase 900 milhões de 

pessoas em todo o mundo sem acesso a fontes de água limpa. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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APROV90 (A) NA SESSÃO N°  ai) 3  
DE0  b 1123_1230R 	 U,1-CatÍln-R 

VOTOS CONTRA 	 

MESA DA C.M.IPA. I06_/  o  	 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 337  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a colocação de postes de iluminação na Avenida Bahia (por trás do Exército). 

Considerando; 

Que uma boa iluminação pública tem impacto direto na qualidade de vida, 

permitindo aos habitantes o pleno aproveitamento das áreas residenciais, além 

de estar diretamente ligada à segurança pública, prevenindo o acontecimento de 

atos criminosos, e facilitando a orientação viária. A escassez de iluminação 

pública naquelas localidades está colocando em risco a segurança dos 

moradores, dificultando a visibilidade e facilitando ocorrências de roubos, furtos, 

entre outros. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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APROVADO (A) NA SESSÃO tf 	a-00U 
DE126_at,23,0R  wicuti  
VOTOS CONTRA 	  

MESA DA CAPA. 06 	023  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 338/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

T-.;,;;:ia regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

si xmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a condução de "Caminhões Limpa Fossa" para realizarem o esgotamento das 

fossas sépticas no Povoado Rio do Sal. Considerando; 

Que essa demanda surge após o clamor dos munícipes, que alegaram 

existir em suas residências, fossas com a sua capacidade máxima de 

armazenamento atingida. Saliento que isso é um direito do ser humano ao 

saneamento básico, sendo um direito fundamental individual e da coletividade, 

a1:5.:n de serviço público essencial, previsto em Constituição. 

Esse serviço deverá ser realizado preventivamente, com elaboração de 

milogramas, com datas preestabelecidas, para que a limpeza das unidades seja 

efc;iva de forma organizada e contínua, garantindo a vida útil do sistema de 

'r.-..tErncnto. Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior 

- _irança aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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1....  ATESTO O RECERMENTO PROT. N° 
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APROVA90 (A) NA SESSÃO N°  20 0)3  
DE0010.3 /.:2;_dROR  GUettarn,  
VOTOS CONTRA 	  

MESA DA CAMPA. 19 / 	23. 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 339 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a Construção de uma Creche no Bairro Siriema. Considerando; 

Que não há creche que atenda as crianças no Bairro Siriema, colocando 

em dificuldade muitas mães daquela região, que precisam se deslocar por longas 

distâncias, debaixo de chuva ou sol quente até a unidade escolar em que suas 

crianças estejam matriculadas. Sabendo que é um direito constitucional o direito 

a creche, e que os alunos sejam matriculados em instituições de ensino, perto de 

seu domicilio, como consta no caput do art. 4o da Lei no 9.394 de 20 de 

dezembro de 1996, passa a vigorar acrescido do seguinte inciso X: 

Art.4o 	  

X - Vaga na escola pública de educação infantil ou de ensino funda,iental mais 

próxima de sua residência a toda criança a partir do dia em que completar 4 

(quatro) anos de idade. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evan 	onçalve SIC)'- 	iveira 
-Ve eador 
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APROVADO (A) NA SESSÃO Ne  c.249 (;) 3  
DE 	03°230R  
VOTOS CONTRk_______ 	 
MESA DA C.M./PA. Oto,03,  .23 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 340  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a construção de uma Praça com Playground, no Povoado Campos Novos. 

Considerando; 

Que é uma solicitação dos moradores deste povoado, que eri momentos 

de recreação das crianças elas não possuem um local apropriado e beguro para 

brincar. É de extrema importância a construção de uma praça urbanizada, com a 

instalação de um playground para os moradores deste povoado acima 

mencionado. Os moradores anseiam por um local de lazer, e que além dessa 

praça proporcionar espaço de recreação e convivência para as famílias, as 

praças também garantem mais segurança e valorização. Substanciada pelos 

fatos narrados, e buscando externar maior segurança aos munícipes, pede e 

espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de Oliveira 
-Ver 	a- 



APROVO (A) NA SESSÃO N° 	o2Aj cl  3 
DEaDi 031230R 	 
VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C11.1PA. oh, 03  023, 

PEcnPErr 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 341  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a construção de uma Quadra Poliesportiva no Bairro Siriema III. Consderando; 

Que é de suma importância a construção de uma quadra poliesportiva, 

pois os moradores do referido bairro não têm nenhuma área de lazer e esse será 

de grande beneficio para os moradores do bairro. Este beneficio em muito 

contribuirá para a melhoria da qualidade de vida dos moradores desta 

comunidade proporcionando um incentivo à saúde, buscando a prevenção de 

doenças e hábitos saudáveis, além do incentivo a prática de esporte. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evani 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFOiNSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 342  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plerrkio, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remete. o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a construção de um campo de Futebol, no Povoado Tabuleirinho. Considerando; 

Que o Esporte é uma das atividades mais nobres que a sociedade de todas 

as classes sociais praticam, e é sempre oportuno que o Poder Público invista em 

acesso à diversas modalidades esportivas. A construção do Campo de Futebol 

possibilitará a socialização dos jovens e adultos que moram no povoado acima 

mencionado, além de promover integração entre os moradores e o esporte. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovaçãe 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda onc..lvde Oliveira 
-v a 
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APROVW (A) NA SESSÃO N° 0149 03 

De2b 032POR 	 

VOTOS CONTRA 	  

MESA DA 	06 1  o •Ri  02,  
e-  pREsiDEe  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 343 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo Sr. 

Secretário de Meio Ambiente — lvaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro a 

limpeza de uma captação de água localizado na Rua São José, no Bairro Jardim 

Bahia. Considerando, 

Que a água captada neste ponto é fundamental para irrigar plantações, 

pastagens além de ser fonte de hidratação animal. A quantidade elevada de 

vegetações como baronesas (aguapé), taboas e diversos tipos de capim 

inviabilizam a captação por bomba (Anexo I), além de prejudicar a qualidade da 

água (Anexo II). 

É válido ressaltar ainda que há 70 (setenta) dias, conforme informações 

dos próprios moradores, os trabalhos de limpeza foram iniciados no local, 

entretanto, com apenas 02 (dois) dias de trabalho o maquinário teria apresentado 

problemas e desde então os trabalhos cessaram na região. 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT.  N°34  
EM  IR 	Og• de20c2R  

Secre rio Adminl seva 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Anexo I_ Quantidade elevada de vegetações na captação localizada na Rua 
São José, bairro Jardim Bahia. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Anexo II Qualidade do corpo hídrico é afetada devido a grande presença de 
vegetação. Captação na Rua São José, bairro Jardim Bahia. 

Considerando os fatos elucidados e objetivando sanar os 

constrangimentos vivenciados por estes munícipes, nestes termos, pede e 

espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Gonçalves d O eira 
- vereadora 
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PRES1DENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 344/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a instalação de dispositivos de segurança no canal que percorre a Rua Tucuruí, 

Bairro Tancredo Neves I (Próximo a Escola Manoel de Almeida). Considerando 

Que a particularidades que as galerias e canais (de esgoto ou pluviais) 

apresentam na infraestrutura de uma cidade, bem como a importância da 

manutenção e cuidados específicos desses equipamentos para o desempenho 

adequado de suas funções. Considerando o período de chuvas em nosso 

município, uma vez que havendo precipitação e consequente não absorção da 

água, diante a impermeabilização do solo, existe a necessidade do escoamento 

adequado, evitando riscos para a população, como alagamentos, enchentes e 

proliferação de doenças. Considerando que os equipamentos e melhorias 

urbanísticas, principalmente depois de construídos e entregues à sociedade, 

devem atendê-la forma plena: com eficiência e segurança. 

Uma vez que condições inadequadas dessas redes podem acarretar 

diversos problemas para a população, principalmente nas épocas de chuva, em 

que, comumente, alagamentos acontecem devido à má manutenção ou à 

incapacidade das galerias pluviais de dar vazão à água. Canal que percorre a 

Rua Tucuruí, Bairro Tancredo Neves. 

ATESTO O RECEENENTO PROT. N° 
EM i± 	O a  de 20  t3  
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CÂMARA 	 MUNICIPAL DE 
PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Pode-se constatar o perigo iminente a qual os moradores desta região estão 

expostos, uma vez que este canal não apresenta nenhum dispositivo de 

segurança (vertical ou horizontal) para os transeuntes, formados em sua maioria 

por idosos e crianças, que frequentemente realizam a travessia das ruas no 

entorno do canal. Além disso, foi constatado mau cheiro, presença de insetos e 

pequenos roedores, causando diversos constrangimentos e riscos à saúde de 

toda comunidade, sendo assim, se faz necessário também à fixação de "tampas 

em concreto", realizando a cobertura e vedação do mesmo. 

Convicta que esta intervenção impactará positivamente na vida dos 

cidadãos pauloafonsinos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 	vereiro de 2023. 

Evanilda Go 	de veira 
-Ve 	ra- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 345  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura —Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a instalação de uma academia ao ar livre, no Povoado Campos Novos. 

Considerando; 

Que é uma solicitação dos moradores deste povoado. Sabe que as 

atividades físicas nas academias trazem diversos benefícios à saúde de seus 

usuários favorecendo o trabalho cardiovascular, a coordenação motora, a 

melhora do tõnus muscular, das articulações e o equilíbrio, que são capacidades 

motoras importantes, principalmente para os indivíduos da terceira idade, que é 

o público que mais frequenta as academias ao ar livre e que vem cada vez mais 

buscando seu espaço nesses locais. No povoado não existe nenhum local 

apropriado para as praticarem atividades em seus momentos de lazer, podendo 

assim se acidentar em outros locais inapropriados para as mesmas atividades. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 	ereiro de 2023. 

Evanilda Go .lv- de Oliveira 
-Vereadora- 

\
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 346/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a instalação de uma Farmácia Básica no Bairro Tancredo Neves. Considerando; 

Que a Implantação da Farmácia Básica é essencial para que a população tenha 

acesso à medicações de uso contínuo, evitando o deslocamento de seus bairros 

para o centro. Levando em consideração a grande demanda deste grupo e da 

terceira idade e alguns ainda com sérias limitações de locomoção. Venho por 

meio deste, solicitar que seja feito um estudo sobre a possibilidade da instalação 

de uma Farmácia básica. A instalação da farmácia no Bairro acima mencionado 

representa um grande anseio da população atendida. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 347i 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura— Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a substituição de lâmpadas (em LED) queimadas ou quebradas, na Rua Beira 

Rio, Bairro Prainha . Considerando; 

Que esses respectivos lugares vêm sofrendo com a falta de iluminação 

pública, deixando os moradores preocupados com altos índices de assalto na 

cidade, evidenciada em imagens anexadas. O objetivo é atender a reivindicações 

de moradores da referida localidade e ainda melhorar o acesso às adjacentes. 

Saliento que a iluminação pública é um serviço básico e indispensável para 

atender às mínimas necessidades, garantindo tranquilidade e segurança à 

população. É evidente que providências urgentes precisam ser adotadas, para 

sanar os sérios inconvenientes causados à população devido a iluminação 

precária e ineficiente do local supracitado 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilsa Go çalve de 	eira 
-Ve ad 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 348 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura— Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a substituição de lâmpadas (em LED) queimadas ou quebradas, na Rua Boa 

Esperança , Bairro BTN I. Considerando; 

Que esse respectivo lugar vêm sofrendo com a falta de iluminação pública, 

deixando os moradores preocupados com altos índices de assalto na cidade, 

evidenciada em imagem anexada. O objetivo é atender a reivindicações de 

moradores da referida localidade e ainda melhorar o acesso às adjacentes. 

Saliento que a iluminação pública é um serviço básico e indispensável para 

atender às mínimas necessidades, garantindo tranquilidade e segurança à 

população. É evidente que providências urgentes precisam ser adotadas, para 

sanar os sérios inconvenientes causados à população devido a iluminação 

precária e ineficiente do local supracitado 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çaive de veira 
-Ve 

.1•10(••••••01•••••••••• 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 349 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e a ), limo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura— Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a substituição de lâmpadas (em LED) queimadas ou quebradas, na Rua Boa 

Esperança , Bairro BTN I. Considerando; 

Que esse respectivo lugar vêm sofrendo com a falta de iluminação pública, 

deixando os moradores preocupados com altos índices de assalto na cidade, 

evidenciada em imagem anexada. O objetivo é atender a reivindicações de 

moradores da referida localidade e ainda melhorar o acesso às adjacentes. 

Saliento que a iluminação pública é um serviço básico e indispensável para 

atender às mínimas necessidades, garantindo tranquilidade e segurança à 

população. É evidente que providências urgentes precisam ser adotadas, para 

sanar os sérios inconvenientes causados à população devido a iluminação 

precária e ineficiente do local supracitado 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de veira 
-Ve d 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
REQUERIMENTO N°.  350/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo, requeiro 

que seja feita revitalização/manutenção da Praça Half, localizada na Avenida 

ACM, no Bairro BNH. Considerando; 

Que a referida Praça é um local importante para a comunidade, contudo, vem 

sofrendo com a falta de manutenção da praça, apresentando buracos, lixeiras 

quebradas, mesas e bancos quebrados e etc (evidenciado em imagem anexada). 

Desse modo, a requalificação com manutenção trará beneficies para os 

moradores e frequentadores, já que poderão contar com um espaço correto e 

seguro para as práticas das atividades físicas e recreativas. 

Diante de tais apontamentos, requeiro por mais este benefício à coletividade, 

entendendo que desta forma estaremos sempre fazendo o melhor para os 

munícipes de Paulo Afonso. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de Oliveira 
-Ve 	ra- 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paul-,  Afonso 

REQUERIMENTO N°. 351 i 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo, requeiro 

que seja feita revitalização/manutenção da Praça localizada entre as Rua 

Argentina e Rua Lago Cristalino, no Bairro Caminho dos lagos . Cc. nsiderando; 

Que a referida Praça é um local importante para a comunidade, contudo, vem 

sofrendo com a falta de manutenção da praça, apresentando buracos, lixeiras 

quebradas, mesas e bancos quebrados e etc ( evidenciado em imagens 

anexadas). Desse modo, a requalificação com manutenção trará benefícios para 

os moradores e frequentadores, já que poderão contar com um espaço correto e 

seguro para as práticas das atividades físicas e recreativas. 

Diante de tais apontamentos, requeiro por mais este benefício à coletividade, 

entendendo que desta forma estaremos sempre fazendo o melhor para os 

munícipes de Paulo Afonso. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar mairy segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de Oliveira 
-ve 	ra- 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°352/2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura -Francisco Alves de Araujo, requeiro 

que seja feito os reparos necessários nos poços artesianos que se encontram 

quebrados no Povoado Várzea. Considerando; 

Que os moradores do povoado acima mencionado, vêm sofrendo há 

meses com a falta de água dificultando a execução dos serviços básicos em seus 

domicílios, como higiene e consumo humano, o que pode provocar doenças. É 

necessária que seja realizada uma ação rápida do Poder Público para que tome 

as providências necessárias para amenizar essa falta d'água. É dever do poder 

público garantir melhorias na qualidade de vida da população, portanto requeiro 

que seja feita os reparos necessários nos poços artesianos, atendendo os 

anseios dessas comunidades. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda G 	e liveira 

-Ver dora- 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 353 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de lnfraestrutura— Francisco Alves de Araújo, requeiro 

que seja tomada providência para a recolocação da Placa de sinalização caída 

na Rua Rio Branco , Bairro Jardim Bahia( Próximo ao Condomínio Encontro das 

Águas). Considerando; 

Que essa placa de sinalização se encontra com problema de fixação, 

evidenciada em imagem anexada, conforme reclamações de moraCcres locais, 

os quais solicitam tal providência devido aos transtornos que vem causando a 

população por ser um local com bastante movimentação de veículos. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de 	eira 
-Ve ad 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 354  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e a:), limo. Sr. 

Secretário Municipal de lnfraestrutura — Francisco Alves ue Araújo, 

solicitando em caráter de urgência a instalação de um semáforo no cruzamento 

da Rua Caraibeiras e Rua da Concórdia no Bairro General Dutra. Considerando; 

Que essa solicitação tem como objetivo garantir mais segurança aos 

pedestres, ciclistas, motoristas e motociclistas que transitam por aquele local, 

com a instalação desse equipamento. Com  o semáforo estaremos facilitando em 

partes iguais o tráfego, aumentando a segurança dos munícipes e prevenindo 

contra acidentes. Tendo em vista que esse cruzamento já foi local de vários 

acidentes, como aconteceu recentemente, alguns dele resultando evi óbito. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maio; segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
-Ve d 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 355 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura— Francisco Alves de Araújo, 

solicitando instalação de braços de luz nos postes de iluminação, bem como as 

lâmpadas, nos postes já existentes aos arredores do IFBA(Instituto Federal de 

Educação, Ciência e Tecnologia da Bahia) e Hospital Nair Alves De Souza. 

Considerando; 

Que esses respectivos lugares vêm sofrendo com a falta de iluminação 

pública, deixando os moradores preocupados com altos índices de assalto na 

cidade. O objetivo é atender a reivindicações de moradores da referida localidade 

e ainda melhorar o acesso às adjacentes. Saliento que a iluminação pública é um 

serviço básico e indispensável para atender às mínimas necessidades, 

garantindo tranquilidade e segurança à população. É evidente que providências 

urgentes precisam ser adotadas, para sanar os sérios inconvenientes causados 

à população devido a iluminação precária e ineficiente do local supracitado 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanil a Go çalve de 	eira 
-Ve d 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Pauto Afonso 

REQUERIMENTO N°. 356/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Júnior e 

ao Secretário Municipal de Infraestrutura - Francisco Alves de Araújo, 

requeiro a imediata instalação da rede de esgoto e saneamento básico, e a 

construção de calçamento na Rua da Tapera, localizada no Povoado Riacho . 

Considerando; 

Que é um clamor frequente dos munícipes desta localidade, que continuam 

tendo o seu direito, garantido pela Constituição Federal e instituído pela Lei n° 

11444/2007, negligenciados. Sabe-se que a plena oferta de saneamento básico 

à comunidade contribui e impacta positivamente na saúde, na educação, no meio 

ambiente e na economia. 

A dificuldade que os moradores têm enfrentado nas ruas, lite afeta a 

qualidade de vida de parte dos moradores, principalmente daqueles que residem 

nas ruas desprovidas de calçamento. Além da poeira, os moradores são vítimas 

da falta de infraestrutura para o tráfego de automóveis e transeuntes. Por isso 

reforço a necessidade da continuação da pavimentação asfáltica na rua acima 
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mencionada. Uma vez realizada essa obra de infraestrutura, serão beneficiados 

todos que por ali transitam. 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Desta forma, convicta que o principal interessado em atender e garantir os 

direitos do cidadão deve ser o Poder Executivo, e contribuindo nas melhorias dos 

serviços prestados pelo município, requeiro e peço aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda 	 iveira 

-Vereadora- 



Evanilda Goalve, de liveira 

-Vereadora- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 357 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente - lvaldo Sales Nascimento Júnior, 

requeiro a capinação dos espaços próximos as residências, remoção dos 

resíduos e reparo imediato da rede de esgoto que se encontra a céu aberto na 

Rua Sal Torrado, de encontro com a Rua da Liberdade no Bairro Centenário. 

Considerando; 

Que o pedido é uma demanda dos moradores locais haja vista os riscos 

que a ausência destes serviços oferece. Evidenciada em Imagens anexadas 

A conservação do ambiente urbano é serviço essencial à população, 

estando diretamente ligada à saúde pública e ambiental. A falta da capinação 

devida vem trazendo muitos transtornos à população, fazendo assim com que 

animais peçonhentos invadam suas casas. O fato de efluentes não estarem 

recebendo a correta destinação expõem à população a uma gama de doenças 

(cólera, leptospirose, disenteria bacteriana e parasitoses), além do agravamento 

de epidemias como a dengue e a febre amarela. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 e-feyereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 358 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. Secretário 

Municipal de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Junior, requeiro 

providências quanto a colocação de um contentor de lixo urbano, localizado nos 

arredores do Mercado Público Municipal, próximo ao Supermercado Suprave. 

Considerando; 

Que o acúmulo de resíduos ao longo do dia é intenso (confc. rme anexo a 

seguir), causando mal-estar entre os comerciantes e demais transeuntes, além do 

intenso mau cheiro exalado pelo local. Sabe-se ainda que restos de matéria 

orgânica atraem insetos e pequenos roedores que são vetores de diversas 

doenças. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 359 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Junior, 

requeiro providências quanto ao esgoto, que se encontra a céu aberto, localizado 

na Rua José Bezerra da Silva, Bairro Dernival Oliveira. Considerando; 

Que o esgoto que sai das residências, na maioria das vezes só vive 

estourado e escorre a céu aberto, acumulando grande número de insetos e 

exalando mau cheiro, evidenciada em imagem anexada. Podendo se tornar um 

criadouro de insetos e animais peçonhentos (escorpiões, cobras, ratos e baratas) 

e do Aedes Aegypti (mosquito do dengue). Esse transtorno vem sendo recorrente 

prejudicando assim os moradores. Para sanar o risco à saúde da população 

moradora desta região, uma medida de saneamento básico faz-se urgente e 

necessária. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maicr segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 	vereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de veira 
-Ve -: a •ra- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 
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Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 360 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente- lvaldo Sales Nascimento Júnior, 

solicitando placas de sinalização por toda a Prainha a respeito do risco de ataque 

de pirambeba. 

Considerando que esta demanda surge após ouvir várias queixas da 

população, que já presenciaram ou que já foram atacados pela Pirambeba. 

Salientando os riscos para os munícipes, enfatizo a necessidade de placas de 

sinalização por toda a prainha alertando sobre esse risco. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 361 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remete-  o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao,Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Saúde- Adonel Gomes de Sá Júnior, requeiro que 

seja disponibinzado um Profissional Agente Comunitário de Saúde no Povoado 

Caiçara II. Considerando; 

É uma demanda dos moradores locais, o quais informaram que a 

comunidade não conta com o suporte continuo destes profissionais. 

Considerando o papel significativo que o agente de saúde desempenha em prol 

da comunidade que está inserido, como: realização de atividades que previnam 

doenças e promovam a saúde, visitas domiciliares rotineiras, identificação de 

pessoas com sintomas de doenças agudas e crônicas, acompannamento do 

estado e saúde de grávidas, lactantes, idosos, crianças e adolescentes e grupos 

em geral em vulnerabilidade, dentre outras. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Desta forma, conforme salientando anteriormente, solicito que seja designado um 

Profissional de Agente de Saúde para o Povoado Caiçara II, objetivando ofertar 

aos moradores locais um melhor atendimento e acompanhamento na área da 

saúde. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Go çalve de Oliveira 
-Ve 	ra- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 362 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao,Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Saúde- Adonel Gomes de Sá Júnior, r,3queiro que 

seja disponibilizado um Profissional Agente Comunitário de Saúde no Povoado 

Sitio do Lúcio. Considerando; 

É uma demanda dos moradores locais, o quais informaram que a 

comunidade não conta com o suporte continuo destes profissionais. 

Considerando o papel significativo que o agente de saúde desempenha em prol 

da comunidade que está inserido, como: realização de atividades que previnam 

doenças e promovam a saúde, visitas domiciliares rotineiras, identificação de 

pessoas com sintomas de doenças agudas e crônicas, acompanhamento do 
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estado e saúde de grávidas, lactantes, idosos, crianças e adolescentcs e grupos 

em geral em vulnerabilidade, dentre outras. 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Desta forma, conforme salientando anteriormente, solicito que seja designado um 

Profissional de Agente de Saúde para o Povoado Sítio do Lúcio, objetivando 

ofertar aos moradores locais um melhor atendimento e acompanhamento na área 

da saúde. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de fevereiro de 2023. 

Evanilda Goçalveà de Oliveira 
-VOIrbatiOi 3- 
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